New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0637 - 0683

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

0637 - Les joies du monde - le vase d'accueil de l'Esprit divin

0638 - La condition spirituelle - Pensez à l'Aide de Dieu pour l'auto-perfectionnement

0639 - L'oisiveté

0640 - Laissez venir à Moi les petits

0641 - Prédiction – La destruction de la Parole et des Écritures de Dieu - la prière

0642 - La sphère de l'âme - Porteurs vivants de la Parole de Dieu - la tâche terrestre

0643 - Lutter pour la force de volonté - Se subordonner à la Volonté de Dieu

0644 - L'homme, le plus grand Miracle de la Création - l'activité mentale

0645 - L'activité terrestre et spirituelle - la foi - l'Amour

0646 - Les personnes sans souffrance – Souffrance est Amour

0647 - La préoccupation pour le bien-être corporel

0648 - Porter la croix avec patience - «Seigneur, que Ta Volonté soit faite....»

0649 - La volonté de la foi - l'influence des bonnes Forces spirituelles

0650 - Paroles du Père: - «Ho J’ai besoin de vous, Mes domestiques sur la Terre....»

0651 - Le sort des pauvres âmes dans l'au-delà et l'Aide

0652 - Prédiction – Jugement de Dieu – Éléments de la nature

0653 - La situation à risque du Christianisme - la nécessité d’Agir de la part de la Divinité

0654 - La foi insipide – le culte religieux en tout temps - l'observance formelle des Commandements

0655 - La liaison avec Dieu est nécessaire pour recevoir la Parole de Dieu et les divines Sagesses

0656 - La liaison avec Dieu est nécessaire pour recevoir la Parole de Dieu et la divine Sagesse

0657 - La publication des Écrits

0658 - L'attitude des fidèles de Dieu - Téméraire face à la mort

0659 - Même votre souffrance est une Grâce – «Père, que Ta Volonté soit faite»

0660 - L'Amour – le Courant de Vie - la Force divine – la libération

0661 - Activité des puissances naturelles selon la Volonté de Dieu – le cas des catastrophes

0662 - La Trinité éternelle

0663 - La transformation de la Doctrine initiale du Seigneur - du danger de l’enseignement rigide

0664 - «Il M'est donné tout Pouvoir....» - La Punition - Lieux de décombres

0665 - L'abus de pouvoir

0666 - La faculté et la force pour combattre sur la Terre - l'au-delà sans Force

0667 - La nuit de l'effroi

0668 - La Jugement de Dieu

0669 - Priez pour les pauvres âmes

0670 - La prière pour l'Aide de Dieu dans l’éducation des égarés

0671 - L'inutilité et la caducité des biens terrestres

0672 - La foi est la condition préalable du savoir - la continuité de la vie

0673 - Se recommander à la Grâce du Seigneur

0674 - Les épreuves comme mesure du degré d'amour

0675 - La Patience du divin Maître - le savoir – la Parole de Dieu

0676 - Savoir c’est pouvoir – la sagesse terrestre - le savoir spirituel

0677 - La volonté est la seule voie vers la Vérité et le savoir - l'humilité – l'arrogance

0678 - La Punition - prière pour les faibles dans la foi - Phénomènes insolites – la foi forte est une protection - la Main du Juge

0679 - L'aide de l'au-delà seulement à travers l'amour - l'ignorance est le plus grand obstacle - Enseignements dans l'amour et dans la patience

0680 - Le sort d'âmes obstinées dans l'au-delà - Enseignements d'amis spirituels - Participation des âmes aux écritures

0681 - Indications sur l’activité sur la Terre et la fin - le travail spirituel pour le Jugement - le Nouveau Royaume – le futur de la Terre

0682 - Dispositions contre les Écrits - la Protection de Dieu - le Soleil spirituel de Grâce

0683 - La prière au Nom de Jésus - les épreuves sont nécessaires pour augmenter la foi et fortifier la force de volonté

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Les joies du monde - le vase d'accueil de l'Esprit divin

B.D. 0637 from 24 octobre 1938, taken from Book No. 14

Ne vous laissez pas séduire par les charmes du monde, parce que vous tomberiez dans un grand danger et le salut de votre âme doit être ce qu’il y a de plus important que tout dans le monde. Si vous voulez servir le Seigneur, alors vous devez renoncer à tout ce que vous lie à cette Terre, vous devez vous mettre dans une défense consciente contre les séductions du monde. La lutte contre elles fortifie l'esprit en vous et lorsque vous aurez vaincu la matière vous serez aussi devenus libres du pouvoir du malin. Il cache en lui tout ce que vous voyez et entendez concernant le spirituel immature contre lequel vous devez résister parce que la Terre avec toute sa splendeur et toutes ses extériorités vous a été donnée comme pierre d'achoppement, comme tentation – pour vous mettre à l'épreuve et apprendre à résister à cette tentation avec votre libre volonté. Si une fois toute la splendeur du monde s'est approprié votre cœur, alors la lutte est indiciblement difficile, et alors cela implique qu’il est nécessaire d’employer la violence, pour conquérir le Royaume des Cieux. Et seulement dans une lutte constante contre la tentation cela est possible, c'est-à-dire suspendre la misère de l'âme et la libérer de la sombre nuit. Elle languit trop dans les liens de la matière qui l'entoure, et son désir est de se libérer de ces derniers. Donc l'homme doit éviter tout ce qui pourrait épaissir son enveloppe, il doit tenter d’apporter des l'allègement en renonçant à tout ce qui le lie au monde et en tournant ses pensées vers le monde spirituel. Ainsi tout s'éclairera autour de l'âme, et son état deviendra toujours plus libre. Elle cherchera la liaison avec l'esprit divin qui somnole en elle, afin qu'il puisse s'unir avec l'âme, plus celle-ci se sera libérée de la matière. C’est dans le réveil de l'esprit en soi que se trouve la condition préalable à la résistance contre tout désir mondain. Parce que la condition de l'âme ne peut jamais s’améliorer lorsque le corps cède aux désirs terrestres et donc l'âme ne peut jamais devenir un vase d'accueil pour l'esprit de Dieu. Le monde la séduit beaucoup et donc il est continuellement un danger pour l'âme; mais vu qu’à l'homme des Forces d'Aide sont mises à sa disposition pendant sa vie terrestre, il a de toute façon le pouvoir de lui résister. Le divin Créateur ne laisse passer aucun être à travers la vie terrestre impuissant et sans Protection, celui-ci peut obtenir Sa Protection et Son Aide à travers la prière, et celui qui se sert de ce moyen peut dominer toute tentation terrestre, parce qu'à travers la prière il a une partie de la Grâce du Seigneur et il ne doit jamais craindre d'être exposé sans protection à chaque tentation du monde. Il augmente son patrimoine spirituel dans la même mesure où il utilise la prière, donc avec cela il a la possibilité et le pouvoir de se séparer de manière contraignante de la Terre et par cela se rassasier spirituellement et échanger quelque chose de beaucoup plus beau pour l'âme que ce que la Terre puisse jamais offrir au corps sous forme de joies mondaines. Et ainsi l'homme ne renonce à rien s'il évite les joies du monde, mais conquiert indiciblement beaucoup, parce que les joies du monde n’ont pas de subsistance, elles sont fausses et périssables, mais les joies spirituelles contrebalancent tout le terrestre et restent existantes dans toute l'Éternité.

Amen

La condition spirituelle - Pensez à l'Aide de Dieu pour l'auto-perfectionnement

B.D. 0638 from 24 octobre 1938, taken from Book No. 14

Les hommes ne s'occupent pas de leur condition spirituelle lorsqu’ils se trouvent plongés dans les préoccupations journalières. Ils exécutent leur travail terrestre et ils n'entendent pas le moins du monde se relier avec l'éternelle Divinité. Donc ils ne peuvent pas établir de rapport entre le fils et le Père et restent séparés du Père dans le Ciel, tant qu’ils s’activent trop dans leur travail terrestre. La solution la plus simple serait toujours de se recommander à la Grâce divine. Alors ils pourraient y puiser dans une grande mesure, et même leur activité terrestre serait bénie du Seigneur. Pour autant que sa pensée tournée vers Dieu accompagne son activité terrestre, le fils terrestre est toujours dans une situation très heureuse, parce qu’au travers de cette pensée lui arrivent des Forces spirituelles qui le stimulent à créer spirituellement et le protègent totalement des retombée des intérêts terrestres. L'homme commence un vrai travail sur l'âme lorsqu’il s'occupe mentalement avec l'Être divin, lorsqu’il se pose en lui-même la question du but de la vie terrestre et dans quel rapport il est lui-même envers le Créateur divin. Alors sa bonne volonté l’a mis sous la coupe du pouvoir des bonnes Forces spirituelles qui maintenant utilisent leur pouvoir pour maintenir sa pensée toujours dans la même direction, à savoir pour s'occuper continuellement avec l'Infini et son Créateur. Qui oriente son esprit sur de telles voies, changera aussi en même temps sa propre nature, parce qu’une pensée tournée vers Dieu entraine toujours un éloignement de ce qui est terrestre, et il est donc compréhensible que cela entraine par conséquent un auto-ennoblissement qui est à nouveau la conséquence de l’influence d'êtres spirituels supérieurs sur les sens de l'homme. Mais la Force n’arrivera à l'homme dans toute sa plénitude que lorsque son cœur sera devenu amour, lorsque dans la conscience de Dieu il ne pourra pas faire autrement que de donner l’amour, alors l'homme se libérera toujours davantage de ses mauvaises habitudes, se spiritualisera toujours davantage, et l'influence de ses amis spirituels sur son âme grandira. Alors les aspirations de l'homme s’orienteront facilement dans la bonne direction s'il se confie de bonne volonté à cette Force spirituelle qu’il s'est appropriée. Ce qui auparavant lui demandait une indicible fatigue, lui est maintenant devenu un travail facile qu'il exécute joyeusement. Savoir quelle tâche Dieu a assigné à l'homme, et pouvoir exécuter celle-ci avec tout son cœur est déjà une telle preuve de Grâce divine que la gratitude poussera ces hommes à un désir fervent, parce que passer à travers la vie sans connaissance rend celle-ci plus difficile mais cela ne satisfait pas l'âme. Tant qu’il n'y a pas eu la liaison avec le Père, les jours terrestres sont vécus en vain pour l'Éternité. Seulement lorsque l'amour est actif dans l'homme, consciemment ou inconsciemment, l'homme commence à vivre réellement sur la Terre. L’état mental sera ensuite plus lumineux, il observera en le reconnaissant tout ce qui est autour de lui, il cédera aux subtils mouvements du cœur et cherchera la paix intérieure en pensant à son Créateur. Il aura ainsi reconnu l'unique but de la vie et dès lors il cherchera avec ferveur à s'en acquitter. Maintenant il considère tout seulement avec cette connaissance et se laisse guider de bonne volonté vers le Haut par la Force d'aide envoyée à l'homme par Dieu, et ainsi il ira sûrement à la rencontre de l'éternelle Patrie et vers son Père divin.

Amen

L'oisiveté

B.D. 0639 from 25 octobre 1938, taken from Book No. 14

Sans début et sans fin, d'Éternité en Éternité, Dieu le Seigneur a fait sentir aux hommes Son Amour. Toutes les choses respirent l'Amour de Dieu et la Patience et la Douceur de caractère du Seigneur les font réussir. Et lorsque le Seigneur agit avec autant d’évidence pour porter la Lumière à Ses fils sur la Terre, alors cela est encore une preuve de Son très grand Amour pour les hommes qu'Il a posé dans l’Univers pour leur rendre accessibles un jour toutes Ses Magnificences. Un tel Amour Paternel ne permet jamais que les êtres, grands et petits, soient exposés sans salut au pouvoir du malin. À ce pouvoir il est toujours posé une limite au travers de la Volonté et de la Puissance de Dieu, pour que les âmes qui s’y laisseraient prendre ne soient pas perdues. La force d'action des hommes est déjà entravée là où l'ennemi se sent paralysé. La force d'action est donnée à l'homme et il peut l'utiliser selon son consentement, vu qu’il lui est donné en même temps la libre volonté pour sa carrière terrestre. Celui qui utilise peu cette force d'action se met tout seul dans les mains de l'ennemi mais la faute ne doit jamais et encore jamais être imputée à l'éternelle Divinité qui l'a mise dans l’Univers, parce que chaque homme est pourvu par le Père de sorte que ce qu’il a à sa disposition soit en accord avec sa force de volonté. Mais lui-même oppose souvent sa paresse, et la force de volonté s’en trouve extraordinairement affaiblie. Ceci est un danger de la plus grande importance, parce que cette oisiveté s'étend aussi bien à la vie terrestre qu’à la vie spirituelle. L'homme qui est toujours actif dans le sens mondain, et qui sera confronté à la connaissance se tournera vite activement vers un travail sur son âme, il aura la même ambition de continuer le travail commencé sur son âme que lorsqu’il exécute son activité terrestre. Donc pour un homme le plus grand danger est d’être rendu amorphe sur la Terre, parce qu'en même temps son âme languit et le temps terrestre passé est rendu inutile pour l'Éternité. L'Amour du Père céleste agit toujours également sur l'homme et il lui fait arriver tous les stimuli nécessaires pour s’opposer à une telle faiblesse de volonté, à une telle inactivité et léthargie, et si la volonté de l'homme est prête à servir Dieu le Seigneur, ces stimulations de la poussée à l'activité augmentent. Mais si l'homme se rebelle, alors l'âme dans sa misère se cherche une sortie, tandis qu'avec la collaboration des bons êtres spirituels elle couvre le corps avec différentes plaies, avec des souffrances corporelles, avec des dépressions ou des maladies qui lui rendent la vie difficile voire très désagréable. Alors l'homme lui-même se cherche une sortie pour contrer toutes ces adversités, et commence à fortifier sa volonté qui agit ensuite favorablement sur la force corporelle créatrice.

Amen

Laissez venir à Moi les petits

B.D. 0640 from 26 octobre 1938, taken from Book No. 14

Laissez venir à Moi les petits et ne le leur défendez pas. Les Paroles du Seigneur donnent témoignage du très grand Amour et de la Bonté du Seigneur qui prend soin de tous ceux qui Le désirent. L'homme ne sait souvent pas combien il est facile de s'unir avec le Seigneur, comment il suffit seulement d’ouvrir son cœur pour entendre les Paroles du Seigneur et comment le Père s'approche déjà de Ses fils et les écoute. Laissez voltiger vos pensées vers le Seigneur et Sauveur et ne le leur défendez pas, alors vous-mêmes arriverez vite vers Lui et Il vous bénira. Et lorsque vous Lui aurez ouvert votre cœur pour que le Seigneur puisse y entrer, Il ne vous abandonnera plus jamais. Il est préoccupé pour vous dans un Amour constant, pour vous protéger de tous dommages. Lui-même veut prendre demeure en vous et pour que cette demeure devienne digne de Lui, Il vous donne la Force et la persévérance de L'aimer et de venir toujours plus près de Lui. Vous devez vous jeter comme des enfants sur le Cœur du Père, vous devez Le prier avec une confiance enfantine, pour que Lui, en tant que Père, veuille vous assister toujours et continuellement, vous devez vous efforcer d’établir un vrai rapport intime pour que vous vous tourniez vers Lui sans crainte et sans peur, ce qui vous empêcheraient de Lui ouvrir votre cœur. Il vous a créé et destiné à goûter un jour à toutes les Magnificences du Ciel et d'avoir une part, en tant que Ses fils, de toute Sa Puissance et Sa Magnificence. Mais maintenant vous devez aussi voir en Lui votre Père, vous devez L’aimer de tout votre cœur, Le prier et vous confier à Lui, comme l'exige le rapport d’un fils envers son Père. Dans l'amour filial vous devez faire tout ce que le Père exige de vous, vous devez observer Ses Commandements et vous exercer dans l'amour pour que l'Œil du Père jette un regard complaisant sur Son fils et Il vous bénira. Et lorsque vous êtes dans Sa Bénédiction, vous serez bien sur la Terre, et vous trouverez la Force de tourner toute votre attention sur le salut de votre âme, parce que l'amour pour le Père peut tout.

Amen

Prédiction – La destruction de la Parole et des Écritures de Dieu - la prière

B.D. 0641 from 27 octobre 1938, taken from Book No. 14

Le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera dans toute l'Éternité. Qui croit en cette Parole, ne mourra jamais dans l'Éternité, parce que tout ce qui M’appartient a la Vie éternelle. Malgré cela vous devrez lutter et combattre pour Ma Parole. Vous approchez d’un temps qui porte en lui la plus haute responsabilité, vous devrez montrer que vous êtes des créatures de la Divinité et pas des fils du malin. Lorsque vous attestez de cet état, vous serez bénis pour tous les temps. Les Miens seront dans la lutte et ils devront se défendre beaucoup contre l’ennemi, parce que chaque pouvoir terrestre s'opposera à ce qui procède de l'éternelle Divinité, et ne craindra aucun moyen en vue de sa destruction définitive. Mais dans la nuit la plus obscure brillera une Lumière pour que vous, qui êtes attachés à Ma Parole, puissiez avancer sans soucis de vous égarer.

Et ainsi écoutez: Là où le monde se dispose à travailler contre Moi, là Je prépare un coup opposé, et cela fera osciller le pouvoir terrestre dans sa fermeté, parce que tout à coup il verra la Main vindicative du Seigneur dans le Ciel. Celle-ci se montrera seulement, lorsque toutes les lois et dispositions auront pour but la totale extinction de Ma Doctrine, lorsqu’on reconnaitra avec évidence que la Doctrine du Christ ne pourra plus être offerte aux hommes. Seulement alors J'interviendrai pour protéger en même temps du plus grave danger Mes combattants qui sont actifs pour Moi. Allez à la rencontre de ce temps avec calme et confiance; lorsque la misère sera au maximum, Je serai à votre coté avec Mon Aide et saurai bien empêcher que l'armée de Mes combattants ne soit pas dissoute ou détruite. Tout M'est subordonné, dans le Ciel et sur la Terre. Oh quelle sottise que de s'opposer à Moi! Et s'ils ne croient pas en Ma Puissance, alors celle-ci doit leur être montrée. Vous devez utiliser votre pouvoir sur la Terre dans le sens vraiment sage, pour l'Honneur de Dieu et pour le salut de votre âme, mais ne cherchez pas à vous édifier un royaume avec le désir d’avantages purement terrestres, celui-ci pourrait être appelé seulement un royaume de Babel si vous surestimez trop votre pouvoir et croyez pouvoir disposer comme des irresponsables des dispositions de ceux qui se révoltent contre la Volonté du Seigneur face au divin Créateur. Aux hommes il est encore laissé la liberté et chaque individu a dans le cœur à faire un choix qui est déterminant pour l'Éternité. Mais bientôt il vous sera donné des lignes de conduite selon lesquelles vous devrez normaliser vos pensées. La force du monde et de ses représentants tendra à empêcher toute connaissance sur la Doctrine du Christ. Ce qui existe encore sous forme de documents et d’écrits sera séquestré avec sévérité, et les hommes qui ne renoncent pas à Ma Parole en arriveront à une grave misère intérieure. À eux Je veux penser dans l’adversité. Qui veut Me garder dans son cœur ne sera jamais abandonné et les puissants de la Terre ne pourront lui faire aucun mal, parce que Ma Puissance va bien au-delà de ces derniers. L'intention du monde qui est tourné vers la totale destruction de la Doctrine de Dieu sera reconnaissable soit dans ses effets comme aussi dans ses faillites, car dans un premier temps Je laisserai cela se produire afin d’attirer l'attention de tous sur cela. Ce n’est seulement que lorsque leurs efforts deviendront évidents, lorsque tout doute dans le sérieux de leur intention aura disparu et lorsque la misère des Miens sera au maximum, que Je Me ferai reconnaître et qu’ensuite J'étendrai Ma Main de Juge sur les négateurs de Ma Parole, et lorsque sera venue cette heure, vous, qui M'êtes restés fidèles, vous reconnaîtrez que vous êtes visiblement guidés par la Main du Père. Peu importe ce que le monde vous inflige, vous devez toujours seulement regarder en haut, vers Moi, et avec une ferme confiance dans votre sauvetage de l’adversité cherchez Mon Esprit, lequel vous permettra d’acquérir la Force de résister et ne vous laissera jamais aller à la ruine. Pour que votre âme ne soit pas menacée du danger, J'agirai parmi vous incessamment en tant que Signe de Ma Présence.

Laissez ces Paroles du Père céleste se terminer par une prière, que vous devrez toujours Lui envoyer dans toutes les adversités:

Accueille-moi dans Ta Paix,

très cher Père du Ciel,

donne-moi Ta Force pour la lutte,

fortifie ma volonté.

Donne-moi toujours Ta Grâce,

indique-moi la voie

permet-moi toujours de Te servir,

sans retard, dans Ton Honneur.

Et lorsque m'arrive la misère,

augmente ma foi en Toi,

reste avec moi, faible fils terrestre,

avec Ton Amour,

aide-moi à trouver mon Sauveur,

à travers le tourbillon du monde

Protège-moi et garde-moi

toujours et dans l’éternité.

Amen

La sphère de l'âme - Porteurs vivants de la Parole de Dieu - la tâche terrestre

B.D. 0642 from 27 octobre 1938, taken from Book No. 14

Maintenant occupe-toi des Paroles qui t'arrivent d'en haut. L'esprit de l'homme a la faculté de s'élever au-dessus de tout ce qui est terrestre pour arriver dans une région qui est impossible à atteindre pour le corps, pour y séjourner autant et aussi souvent qu’il le veut. Alors laisse plutôt ton corps sur la Terre et élève-toi à la vitesse de la pensée de la sphère terrestre dans la sphère des êtres spirituels de l'au-delà. Seul le corps est entré en liaison avec la Terre et sa matière, mais jamais l'âme et l'esprit divin. Ces derniers peuvent se libérer arbitrairement de l'enveloppe qui les entoure et prendre demeure entièrement selon leur propre volonté dans la Hauteur comme dans l'abîme. Il ne peut pas être exercé la moindre contrainte sur l'âme qui a échappé au corps. La sphère dans laquelle elle va demeurer a été choisie par elle et s’adaptera toujours selon la nature de la condition de maturité dans laquelle l'âme se trouve. Et il ne sera nécessaire que de très peu temps pour un être terrestre qui entre dans les régions spirituelles pour pouvoir abandonner la vallée terrestre, mais à un tel homme il est souvent assigné une tâche pour l'exercice de laquelle il est nécessaire beaucoup plus de temps que ce qui serait nécessaire pour atteindre le vrai état de maturité. De tels cas où l’on peut parler d'un tel perfectionnement sur la Terre sont extrêmement rares, mais à quelqu’un qui y aspire sérieusement il est bien possible de vaincre dans un temps plus bref la vie terrestre avec tous ses charmes et ses séductions, avec tous ses dangers pour l'âme. Il lui reste seulement encore à accomplir l'activité qui lui est destinée sur la Terre et à s'activer vivement selon la Volonté du Seigneur, et cela dans le domaine spirituel. De tels hommes sont appelés à offrir un point d'ancrage à beaucoup de faibles, d'âmes errantes qui sont jetés au vent et aux intempéries de la vie sur la Terre, et qui jusqu'à présent se sont préoccupés peu ou même pas du tout du salut de leur âme. Et de tels hommes s'acquitteront dans un temps très bref de la tâche qui leur a été assignée, parce qu'eux-mêmes ont perçu sur eux la Grâce du Seigneur et maintenant ils peuvent s’employer avec ferveur et conviction pour quelque chose qui est tourné exclusivement vers la promotion de l'âme. Et donc ton activité sur la Terre t'assurera certainement la vie terrestre, mais en premier lieu elle te mettra dans la position de communiquer aux frères et aux sœurs terrestres toutes les Sagesses accueillies, et ainsi la Parole de Dieu agit continuellement par Elle-même. Elle reconnaitra celui qui La désire, et le monde spirituel s’efforcera toujours seulement de transmettre cette Parole aux hommes de la terre, pour former constamment des enseignants éloquents et parfaitement informés qui sont des porteurs vivants de la Parole de Dieu et qui ont été choisis selon le sage Plan du Seigneur pour la consolidation de la Parole de Dieu parmi l'humanité. Et ainsi sur la Terre se déroulera quelque chose d'extraordinaire, ceux qui reconnaitront la Parole de Dieu seront ceux qui jusqu'à présent passaient pour des ignorants dans la vie terrestre et le savoir des sages du monde ne sera utile à rien d’autre qu’à couvrir les besoins corporels de l'homme. Mais ce dont l'âme a besoin, le Seigneur Lui-même le donnera comme nourriture. Et celui qui Lui demande Nourriture et Boisson sera nourrit, et le Seigneur lui fera arriver directement des Cieux et du monde de l'au-delà des esprits unis entièrement à Sa Volonté et agissant continuellement pour l'Honneur du Très haut pour qu'ils annoncent toute la Gloire qui a été créée par Dieu et qui doit arriver à Ses fils dans l'Éternité. Et ainsi la Vérité sera annoncée à chaque fils terrestre qui est prêt à Le servir, parce qu'aux humbles le Seigneur donne Sa Grâce.

Amen

Lutter pour la force de volonté - Se subordonner à la Volonté de Dieu

B.D. 0643 from 28 octobre 1938, taken from Book No. 14

Voyez combien est puissante en vous la poussée pour la perfection lorsque vous avez trouvé le véritable chemin. Alors grâce à la poussée intérieure vous écouterez l'âme, vous l'aiderez lorsqu’elle cherche à s'unir avec l'Esprit de Dieu. Vous emploierez tous les moyens pour arriver en haut, parce qu’en vous parle la voix du cœur que Je laisse résonner pour que vous Me trouviez. Et ainsi votre chemin la Terre sera en constante liaison avec Moi, il sera facile et béni parce qu'au milieu de tous les dangers du monde extérieure cette voix vous rappellera toujours de nouveau votre vraie tâche. Tu vois, Ma fille, dans ton cœur cette voix résonne souvent, et elle te rappelle que tu dois être active spirituellement continuellement. Ainsi t'arrivent toujours de nouveaux Enseignements qui doivent te faire mûrir pour ton activité terrestre. Il te sera imposé des contraintes élevées et malgré cela tu seras forte dans la volonté et dans la foi, et ainsi la Force d'en haut t'arrivera toujours, elle te servira pour ton travail terrestre soit spirituellement comme aussi matériellement. Si la condition du corps veut te ramener trop souvent sur la Terre il te sera difficile de trouver le Haut, alors rappelle-toi que la lutte fortifie et augmente la force de volonté et qu'avec cela l'âme doit être subordonnée à de telles humeurs, justement pour son perfectionnement. Le Paradis céleste te fera totalement oublier les difficiles journées terrestres, et tu comprendras aussi pourquoi tout doit être comme c’est. Et tu remercieras le Créateur qui t’a guidé dans Sa Sagesse. Tu vois, Ma fille, c’est bien pour celui dont la volonté peut se subordonner à Ma Volonté, car sa lutte sur la Terre sera toujours couronnée de succès et dans l'accomplissement de Ma Volonté il cherchera toujours sa plus grande satisfaction. Ses jours sur la Terre deviendront faciles, parce que sa confiance est grande et qu’il est bien guidé par Ma Volonté. Efforce-toi toujours de te mettre dans la condition où entre toi et Moi il n’y a aucune résistance, alors tu comprendras Mes Promesses et tu en deviendras digne, parce que vous les hommes, vous vous rebellez encore trop contre Mes Dispositions. Très souvent vous voulez parcourir vos voies et vous ne vous confiez pas entièrement à la Main de votre Père qui vous guide. La moindre résistance vous rend considérablement difficile la vie sur la Terre, parce qu'alors le Père dans le Ciel doit vous mettre en garde et vous envoyer des maladies pour que vous guérissez dans votre âme. Donc voyez toujours seulement dans toute maladie l'affectueuse Préoccupation du Père qui veut vous rendre malléable, pour que vous restiez dans Sa Volonté qui vous guide finalement dans toutes les Magnificences si vous vous soumettez à Lui sans réserve.

Amen

L'homme, le plus grand Miracle de la Création - l'activité mentale

B.D. 0644 from 29 octobre 1938, taken from Book No. 14

Les Voies du Seigneur sont merveilleuses, et pour s'insérer définitivement dans la Volonté de Dieu l'homme est guidé visiblement toujours à la rencontre de ce qui sert pour le perfectionnement de son âme. Et ainsi toutes les heures qui sont utilisées pour la conquête des âmes errantes pour le Royaume des Cieux sont pour toi-même particulièrement bénies. Le plus petit encouragement donné à de telles âmes peut déjà les pousser à se tourner toujours plus vers des pensées spirituelles. Ces hommes verront dans une telle expérience une chose inhabituelle et même s’ils ne peuvent pas la sonder entièrement, ils donneront de toute façon plus de considération aux Paroles et chercheront même à leur donner une justification, et leur vie ultérieure sera toujours sous l'impression de ce qu’ils ont entendu. De la même façon sera stimulé le désir ardent de savoir, ils chercheront à enquêter et ils ne passeront plus leur vie dans l’insouciance, parce que beaucoup sont disposés à croire s'il leur arrive seulement l'Enseignement de Dieu de la manière juste. Donc les hommes sur la Terre doivent utiliser ce temps, chercher et enquêter avec ferveur, toujours seulement avec leur cœur. Ils ne doivent jamais exclure Dieu en ce qui concerne la question la plus importante de la vie, l'unique insoluble, mais demander la Réponse à leur Créateur, et ensuite ils la recevront clairement et sans doute. Parce que Dieu Seul peut résoudre cette question et Il l’indiquera aux hommes et leur donnera les Explications selon leur désir et leur volonté de croire. L'homme est sans doute le plus grand Miracle de la divine Création et il n'a pas été créé sans sens ni but. Toutes les fonctions du corps servent pour sa conservation et sa destination, et il en est de même de l'activité mentale elle doit avoir à la base une certaine intention qui a un but plus élevé que le seul exercice de l'activité terrestre. À l'homme il doit être clair qu’en dehors de lui il existe encore beaucoup de Miracles de la Création divine, visibles et invisibles pour les hommes, l'activité mentale peut et doit même s’étendre à de tels Miracles. Sinon pour quelle raison y aurait-il toute la Création si l'homme, lui-même étant mis à part, ne pouvait pas en être le point central de toute l'activité mentale? Comment tout serait-il expliqué, si à l'homme chaque recherche semblait totalement sans but et s’il ne pouvait être établi aucune liaison entre la pensée humaine et la Création dans le Cosmos? Ce qui est visible à l'homme, doit nécessairement stimuler la réflexion, et cela doit de nouveau faire comprendre à l'homme qu’il y a un Être auquel tout est soumis. Là où les pensées se trouvent dans une telle activité, là doit commencer aussi la foi, et si ensuite l'homme pour commencer se tourne dans la foi vers cet Être supérieur, et Lui demande la connaissance, alors son désir sera satisfait, et ses pensées flotteront toujours plus profondément et, parce qu’il est bien guidé par Dieu, il s'approchera vite de la Vérité et cela fortifiera la foi dans l'homme, parce qu’aucune personne qui se réfugie en Dieu ne parcourt de voies fausses. Tous ceux qui reconnaissent une Divinité devraient se rappeler du fait que cette éternelle Divinité ne laisse pas aller Ses créatures à tâtons dans l'obscurité si celles-ci Lui demandent d’être éclairées. Au Créateur du Ciel et de la Terre il y aura toujours à disposition des moyens pour que l’homme se rapproche de Lui, pour Se faire toujours plus clairement reconnaître, seulement l'homme doit avoir la pleine volonté de faire et de reconnaître la chose juste, et se tourner pleinement croyant et confiant vers son Créateur, alors sa vie terrestre sera vraiment juste.

Amen

L'activité terrestre et spirituelle - la foi - l'Amour

B.D. 0645 from 30 octobre 1938, taken from Book No. 14

Chaque être qui vient en contact avec la Terre a une destination terrestre visible et en même temps il a à exécuter une activité par rapport au sens spirituel, chose qui est compréhensible seulement lorsque toute la vie terrestre est considérée de la manière juste. Après un temps déterminé l'être se sépare de sa forme relative dans laquelle il s'est acquitté de sa tâche, il a été actif au sens terrestre, tandis qu'il a vivifié l'Œuvre de Création de Dieu, et il a utilisé le temps de maturité spirituelle qui lui a été assigné par Dieu pour qu'une nouvelle forme puisse accueillir l'être pour un développement ultérieur. Plus perfectionnée et volumineuse est la forme extérieure plus grandes sont les résistances que l'être spirituel devra dépasser. Chaque être dans la divine Création peut arriver à la condition de maturité seulement au travers de résistances, parce qu'au travers du dépassement de celles-ci il tend vers le Haut, et seulement cela est pris en compte par l’éternel Créateur. Sans résistance sa Force ne peut pas être mise à l'épreuve, donc il ne peut pas fournir la preuve de sa force et de sa vigueur intérieure. Si maintenant l'être va à la rencontre à son perfectionnement ce qui lui est maintenant seulement rendu possible par l'incarnation en tant qu’homme, alors il augmentera aussi respectivement sa poussée pour l'activité terrestre, et donc son âme aura ensuite l'aspiration à devenir digne d'une grande tâche, pour pouvoir augmenter vraiment sa progression à travers cela. L'âme avant son incarnation en tant qu’homme reconnaît très bien la situation dans laquelle elle se trouve, et elle n'a pas d’autre but que de finir très vite le temps de son chemin sur la Terre et donc elle voudrait être toujours seulement active dans chaque forme pour pouvoir améliorer le plus vite possible sa condition terrestre qui est très douloureuse et qui l'opprime démesurément. Et malgré cela elle laisse passer d’innombrables occasions qui pourraient adoucir sa souffrance. Elle renonce souvent sans résistance à la lutte pour la dernière promotion, car elle n'a pas travaillé pour le bien d'elle-même sur la Terre, mais dans la faiblesse de la foi l'âme est empêchée pour faire sa vraie activité. (30.10.1938) Cela est un processus qui devient explicable pour tous si seulement vous réfléchissez qu’un développement progressif ne peut se dérouler d’aucune autre manière si l'être qui est dans la matière se trouve toujours dans la même condition, s’il n'expérimente aucun changement, si la Force divine ne peut pas agir, car celle-ci se manifeste seulement lorsqu’a été acquittée la condition préalable qui est à nouveau: d'abord avoir une foi ferme dans une Puissance divine et cette foi doit exécuter les exigences imposées par cette Puissance divine. L'être spirituel, avant son incarnation en tant qu’homme accepte ces Exigences de Dieu, parce qu'il doit exécuter la Volonté de Dieu et donc s'acquitter de la tâche qui lui est assignée dans chaque forme. Mais en tant qu’homme il est pourvu entièrement autrement, avec le Don de la raison, de l'esprit et de la libre volonté. Ainsi l'homme peut tout examiner et l’accepter ou le rejeter. Et vu qu’il lui est mis dans le cœur l’étincelle divine de la connaissance, alors il peut aussi penser et se mettre dans l'état de foi intérieure, et seulement alors il commence sa remontée. Mais sans foi l'homme parcourt sa vie terrestre dans un état spirituel inchangé et il ne s'acquitte pas sur la Terre de la tâche imposée. Alors le temps passé a été rendu inutile, bien qu’il y ait aspiré auparavant, en sachant que seulement cette incarnation en tant qu’homme peut lui procurer la libération de la matière. Toutes les exigences que la vie terrestre impose aux hommes sont acquittées selon leurs forces, mais la seule importante, le développement de l'âme vers le Haut, n'est pas considérée. Et malgré cela l'être doit parcourir cette vie terrestre sans en connaître le vrai but, il doit même s’approprier tout seul ce savoir, vu que pour cela il en a reçu la faculté. Sa poussée doit lui permettre de trouver la Divinité suprême et d’en avoir le désir, vu que seulement ainsi le retour complet dans la Maison du Père peut avoir lieu. Un être contraint ne pourrait jamais se former en un être semblable à Dieu, et il ne pourrait même jamais rester longtemps en liaison avec le Père céleste, parce qu'il ne se serait pas encore totalement libéré de ses désirs. Il doit les vaincre complètement avec sa libre volonté et s'ouvrir ainsi vers le Haut. Et maintenant on peut aussi comprendre pourquoi la vie spirituelle de l'individu est entièrement indépendante de son activité terrestre. L'esprit est libre et autonome et il ne prend pas sa demeure là où il est agressé. Seulement avec cette activité et ses conséquences qui produisent leurs effets sur la vie terrestre, sont stimulées l'esprit et les pensées de façon que soit recherché et trouvé l’explication du rapport qu’il y a entre l'activité spirituelle et celle terrestre. Alors commencera justement la foi et avec cela la libération de l'âme de la matière, parce qu’une foi juste procure l'amour pour Dieu et pour le prochain, et l'amour est à nouveau l'unique possibilité de se libérer. L'amour a un effet bénéfique dans toutes les relations, il met l'homme dans la condition de la connaissance, il l'anoblit et attire tout le spirituel qui est dans l'homme vers le Haut. L'amour procure l’unification définitive avec le Père céleste qui Est justement l'Amour Même.

Amen

Les personnes sans souffrance – Souffrance est Amour

B.D. 0646 from 30 octobre 1938, taken from Book No. 14

Vous devez toujours entendre Ma Voix, vous qui portez dans le cœur le désir pour cette Voix, Ma fille, ton chemin sur la Terre est en effet une lutte constante, et il le sera jusqu'à la fin de ta vie, et pour cela la force de ta volonté sera pareillement renforcée, car si sur la Terre tu trouvais déjà un total accomplissement de tes prières, tu ralentirais tes efforts pour arriver à Moi. Et en cela tu dois chercher et trouver toujours l'explication pour les heures et les jours qui chargent lourdement ton esprit. Mon Amour est de toute façon près de toi et empêche que tu subisses des dommages dans ton âme. L'état de toujours égale satisfaction sur la Terre est extrêmement dangereux pour l'âme, et Mon Amour veut détourner de toi de tels dangers et t'éduquer à une activité spirituelle toujours plus vive et augmenter ton désir pour Moi, parce que cela est le véritable moteur pour un travail spirituel sur toi-même. Je suis en toi et en vous tous, toujours près de vous, mais souvent vous ne Me reconnaissez pas, vous Me cherchez, mais vous ne M'écoutez pas depuis l'intérieur d’où Je vous parle affectueusement. Soyez seulement persévérants et faites que ne s’affaiblisse pas votre désir pour Moi, alors Je prends entièrement possession de vous et un jour Je vous donnerai la paix la plus bienheureuse, lorsque vous aurez victorieusement surmonté la bataille de la vie.

Et maintenant laisse-Moi parler à ton cœur: A aucun mortel il n’est donné une vie de joie. Cet adage souvent employé décrit le bref état de souffrance sur la Terre, et quiconque a eu beaucoup de joies dans sa vie terrestre, n'est pas vraiment pourvu d'Amour du Père céleste. Il ne peut jamais parler du vrai Amour du Père tant qu’il n’a pas perçu la sévérité du Père, à moins qu’il ne se donne volontairement au Père céleste, choix que le Seigneur a déjà bénit dans la vie terrestre. Parce que, qui est dans l'Amour du Père doit passer à travers la purification de son être, à travers le feu de l'amour, ou bien à travers la souffrance. Si son cœur est de bonne volonté dans l'amour et dans l'activité d'amour, alors la souffrance ne l'écrasera pas, et il Me regardera dans la souffrance toujours seulement plus intimement et deviendra pur amour dans la vie terrestre. Mais quiconque reste épargné par la souffrance, est indiciblement pauvre, déjà sur la Terre et ensuite dans l'au-delà, et cela par sa faute, parce qu'il n'a pas donné d’amour au prochain, et ainsi il ne le reçoit pas de Moi. Sa vie terrestre de jouissance tranquille et de jours insouciants lui plaira bien davantage, mais l'état de son âme est sans vie et dans l’au-delà il sera indiciblement atroce.

L'éloignement du Cœur du Père s'exprimera sensiblement par le fait que toutes ses pensées et ses désirs sont seulement tournés vers des joies terrestres et qu’il les recherche avec une envie ardente, car en raison de sa nature sans amour il s’assujettit au pouvoir des forces adverses, il se tourne vers celles-ci toujours davantage, et est attiré par ce pouvoir au moyen du tourbillon du monde avec toutes ses tentations, toute sa splendeur et toute sa sensualité. C’est pourquoi il ne faut jamais envier les hommes qui sont apparemment bien lotis par la vie terrestre, leur vie est si improductive qu’ils ne ramassent rien pour l'Éternité, et qu’ils ne font rien pour leur âme, mais tout pour leur ruine et leur mort spirituelle. La vie terrestre est brève, mais la vie dans l'au-delà infiniment longue, ils ont renoncé à beaucoup et reçu peu sur la Terre, et donc ils sont plus pauvres que les hommes les plus pauvres sur la Terre qui endurent la souffrance et les soucis. Plus vous êtes actifs dans l'amour sur la Terre, plus votre souffrance vous écrasera, et plus encore la souffrance du prochain, parce qu'un cœur affectueux perçoit également les souffrances des êtres qui lui sont chers. Pourtant toute souffrance est un nouvel Amour; Aimez le Père dans le Ciel, Il veut vous rendre digne de Sa Proximité et du Paradis céleste. Et si vous vous trouvez dans la souffrance sachez que vous vous trouvez aussi dans Mon Amour, sachez, que vous devez M’enfermer dans votre cœur encore plus intimement, pour que toute votre souffrance puisse être transmutée en Bénédiction.

Amen

La préoccupation pour le bien-être corporel

B.D. 0647 from 31 octobre 1938, taken from Book No. 14

Le monde avec ses exigences est presque toujours écouté, et il en résulte beaucoup d'occasions où l'homme est bien plus préoccupé par ce qui est temporaire et totalement inutile que pour la fin de ses jours. Mais si l'activité des hommes était tournée seulement vers le salut de l'âme la lutte pour les besoins journaliers devrait l'opprimer beaucoup moins, et elle ne devrait pas être considérée comme la chose la plus importante dans la vie terrestre, parce qu'il est beaucoup plus simple de satisfaire les exigences du corps sur la Terre que celles de l'âme pour l'Éternité. Dans la vie terrestre on doit chercher à résoudre le problème le plus grand, c’est à dire la libération de l'âme de la matière qui l'a tenue captive pendant des millénaires, il s'agit du retour définitif vers Dieu, vers le porteur de toute Lumière, alors que le corps exige seulement pour un peu de temps son maintien extérieur et ce désir est facile à satisfaire par la juste connaissance et la vraie prédisposition d'esprit vers Dieu. Si l'homme achève l'École de l'esprit d’une manière juste, alors il lui est donné la garantie de pouvoir attendre la séparation de l'âme du corps en étant bien préparé pour l'Éternité, parce qu'alors il a utilisé le temps terrestre comme il le devait, et a travaillé avec sa poussée au perfectionnement de son âme. Et le corps que lui a donné Dieu pour sa tâche terrestre, reçoit aussi la Bonté et l'Amour du Père céleste et Il le pourvoit avec tout le nécessaire pour la vie. Et ainsi la préoccupation pour elle est totalement infondée, la vie sur la Terre sera même beaucoup plus supportable dans le constant respect de la condition de l'âme. Celle-ci peut être rappelée n’importe quand lorsqu’il est donné peu d'attention à tous les intérêts mondains. On ne peut pas résoudre deux problèmes qui sont aussi opposés en même temps. On ne peut pas en même temps soutenir le monde avec toutes ses exigences, et procéder à un travail sur l'âme pour la réalisation de sa condition de perfection. Une seule chose est assurément possible, et donc l'homme doit se décider et il peut toujours seulement être actif pleinement d'un coté. Les hommes ne pensent pas assez qu'ils doivent justement renoncer à tout ce qui est terrestre lorsque s’approche d’eux l'heure de la mort, alors qu’ils peuvent ramasser un autre trésor durant le temps terrestre, trésor qui est impérissable et qui, à la mort de leur corps, ne peut pas leur être enlevé, et leur mort, leur décès du monde, peut être une entrée indolore et libre dans l'Éternité. Déjà seulement cela devrait les stimuler à se donner avec une grande ferveur à la vraie activité pendant la vie de leur corps et d'étouffer tout désir terrestre, la pensée à leurs besoins terrestres devrait être très loin d’eux comparativement à l’importance de chaque heure pour la libération de l'âme de son enveloppe. Qui s'occupe trop de son bien-être corporel doit s'attendre à ce que celui-ci soit diminué par une Puissance invisible car, que ce soit sa condition corporelle comme aussi la possession de biens terrestres ils sont exposés à de considérables ébranlements, et l’homme doit s'attendre à ce que lui soit enlevé soit l'une ou l'autre chose pour lui faire prendre conscience de la vraie tâche de la vie terrestre et de lui mettre devant les yeux le caractère éphémère de tout ce qui est terrestre. Pendant que vice versa, à un fils terrestre préoccupé pour le salut de l'âme, il arrivera toujours le nécessaire pour sa vie quotidienne, comme offerts par le Père Lui-même à Ses fils, pour qu’ils soient libérés de cette préoccupation et qu'ils puissent dérouler tranquillement leur travail spirituel. Ce à quoi l'homme renonce volontairement, lui arrivera dans une riche mesure, parce que le Seigneur sait tout. Il connaît même les besoins de Ses fils terrestres et Il veut leur rendre supportable la vie s'ils aspirent seulement à ce qui est uniquement important. Mais tous les efforts tournés vers l'amélioration de la vie terrestre sont inutiles et donc ils ne peuvent pas trouver l'Approbation du Père céleste, au contraire, ils entravent l'homme dans l'accomplissement de sa tâche qui est le vrai but de son incarnation sur Terre.

Amen

Porter la croix avec patience - «Seigneur, que Ta Volonté soit faite ....»

B.D. 0648 from 31 octobre 1938, taken from Book No. 14

Entre en toi-même, reconnais tes faiblesses et demande au Seigneur Son Assistance, alors ta force deviendra plus vigoureuse, et tu réussiras à supporter les épreuves de la vie avec douceur et patience. La Volonté du Seigneur te les envoie seulement pour ton propre avancement. Mais un homme se soumet rarement aux souffrances émises sur lui sans murmurer, et pourtant vraiment il s’opère une soumission volontaire à la Volonté de Dieu lorsque l'homme accepte heureux et reconnaissant toute la souffrance de la Main du Père et reconnaît ainsi toujours seulement tout comme juste pour le salut de son âme. Si la douleur augmente, le Sauveur te charge d’une petite croix que tu dois tolérer par amour pour Lui. De tels jours rendront l'âme infiniment heureuse, parce que ce que le corps supporte patiemment, est enlevé à l'âme, et son état devient toujours plus libre. La souffrance corporelle est la plus grand aide pour l'âme, et l'homme doit la porter avec joie, ainsi l'âme lui est reconnaissante et à son tour profite de chaque occasion pour aider le corps par des suggestions intérieures pour le bien de l'homme dans son activité terrestre. Toute souffrance a seulement un effet anoblissant, si l'homme ne s'attriste pas contre Celui qui a envoyé sur lui cette souffrance, et donc elle est toujours seulement salvatrice pour l'âme de l'homme. Et si la tentation est grande de se rebeller contre la Volonté de Dieu, alors pensez seulement à la souffrance du Seigneur sur la Croix. Combien indiciblement douloureuse a été Sa mort, et comment le Seigneur a pris humblement sur Ses Épaules toute la souffrance par Amour pour l'humanité coupable. Et si vous gardez cela à l’esprit, alors vous porterez aussi volontairement votre petite croix, parce que le Seigneur ne vous charge pas plus lourdement que ce que vous êtes en mesure de porter. Le juste amour pour le Sauveur vous adoucit toute la souffrance. Un jour s’élèvera en vous une petite Lumière sur la signification de la souffrance, et votre âme se réjouira, et si vous avez été de bonne volonté sur la Terre vous y aurez conquis de grands mérites grâce à votre acceptation de la souffrance qui a un effet extrêmement bénéfique dans le monde spirituel. Votre vie sur la Terre vous pèse certainement du fait qu’elle vous apparait comme quelque chose d’infranchissable, et donc vous vous disputez avec Dieu et vous voulez vous rebeller contre Sa très sainte Volonté, mais l'Amour de Dieu vous enseignera vite quelque chose d'autre, Il vous fera reconnaître que c’est seulement pour votre bien lorsqu’Il vous envoie des souffrances, et l'existence terrestre vous procurera une riche récompense lorsque vous l'aurez reconnue. Donc priez du plus profond du cœur: «Seigneur que Ta Volonté soit faite ....». Et votre souffrance se transmutera en joie, et vous accueillerez reconnaissants la récompense, et une fois dans l'Éternité vous serez dédommagé pour toute la souffrance sur la Terre.

Amen

La volonté de la foi - l'influence des bonnes Forces spirituelles

B.D. 0649 from 1 novembre 1938, taken from Book No. 14

Rester dans la foi est immensément délicieux pour l'âme. Cela lui donne un sentiment de bien-être, vu qu’elle perçoit les Bénédictions de la Force et de la Grâce divines, et donc il lui devient plus facile de monter dans des régions plus hautes. Et ainsi à une âme il peut arriver la Libération seulement lorsque l'homme dans une foi profonde accomplit tout ce qui est bien pour l'âme. Parce qu'à la foi suit l'amour, et alors l'homme cherche l'activité dans l'amour, et ces œuvres d'amour augmentent de nouveau la Force, elles attirent la Proximité de Dieu, et l'âme se détache lentement de ses liens et s'unit avec l'esprit de Dieu en elle. Parce que tout progrès peut avoir lieu seulement lorsque l'âme se sépare de ses avidités qui la tenaient liées précédemment si elle ne désire pas autre chose qu'être près de Dieu, alors chaque aspiration lui sera facile et la mènera avec certitude au but. Pour venir en possession d’une foi très vraie, l'homme doit se libérer de tous les enseignements erronés, de la superstition, il doit chercher à se confier à l’Être suprême qu’il ne peut raisonnablement pas nier, et demander à cet Être l'Explication spirituelle. Déjà alors il lui sera offert la juste foi sous une forme appropriée, parce que si l'homme veut être déjà sur la voie droite, il lui suffit de se tourner en priant dans sa libre volonté vers l'Entité la plus haute. Seulement celui qui est totalement sans foi et qui ne veut rien reconnaître et considère la vie autour de lui et en lui avec indifférence et l’accepte ainsi, a son cœur très endurci et il ne s'approchera pas très facilement de la foi. Même s’il avait Communication de la foi et de la Doctrine du Christ il repousserait tout et le considérerait même avec une arrogance savante qu’il estime justifiée, par contre il se moquera des autres. Si à de tels hommes la profonde souffrance que le Seigneur leur envoie n'enseigne pas autre chose, alors les choses sont très tristes pour une telle âme, et chaque effort des bons êtres spirituels, à la protection desquels ceux-ci sont confiées, est vain. C’est une lutte sans fin pour de telles âmes qui restent dans l'absence de foi, et sur lesquelles doivent être employés les moyens les plus extrêmes pour les enlever de leurs pensées qui les aveuglent, tandis que par contre d’un homme terrestre croyant jaillit une indescriptible joie dans le Royaume de l'au-delà, cette joie stimule les bons esprits à une activité d'amour toujours plus grande sur les âmes qui leur sont confiées. La moindre rencontre avec ceux qui sont sur la Terre est exploitée pour agir sur le cours des pensées de l'homme, et ainsi même les hommes mécréants se sentiront souvent poussés à réfléchir sur les problèmes les plus inexplicables. Ils repousseront souvent tout, mais ils ne peuvent pas toujours repousser les pensées qui guident l'homme souvent dans des régions où eux-mêmes ne réussissent pas à aller, et de tels dépaysement sont toujours précieux, même lorsqu’ils sont encore loin de la Vérité. Et lorsque l'homme est encore très adonné au monde, il surviendra de toute façon des heures durant lesquelles ce qui est terrestre ne peut plus le séduire, où il réfléchira sur le début et sur la fin, où il s’insinuera une légère inquiétude lorsqu’il pensera à son décès. Si dans la vie nul n’a pu le changer, alors la pensée de la mort ébranlera la rigidité de son esprit, même si cela se passe d’une manière moins agréable, mais à partir de cela il peut ensuite être instruit par les Forces spirituelles qui l'assistent. Et celui qui prend en compte les avertissements qui lui arrivent s'occupera à la fin de ses jours avec tout ce qui peut le guider vers la foi, et tout en étant encore dans la vie terrestre il se repentira sérieusement de ce qu’il a manqué de faire et demandera à Dieu Son Aide et Sa Compassion. À celui-ci le Père ira à sa rencontre affectueusement encore dans la dernière heure et Il le bénira, et dans l'au-delà sa lutte sera plus facile.

Amen

Paroles du Père: - «Ho J’ai besoin de vous, Mes domestiques sur la Terre ....»

B.D. 0650 from 1 novembre 1938, taken from Book No. 14

Tu vois, Ma fille, tu supplierais en vain l'aide de tes amis spirituels si tu n'avais pas le désir sérieux de Me servir. Le fils terrestre est égoïste et pense toujours seulement à son avantage, et il ne peut alors jamais être digne d'un enseignement purement spirituel, et donc une telle liaison de l'au-delà avec la Terre ne peut souvent pas être entamée, de ce fait l'humanité est incrédule et refuse de voir une telle preuve de Mon Amour où elle pourrait puiser une immense consolation dans Ma Parole. Celui qui Me sers avec toute sa volonté, à lui doivent être ouvertes toutes les portes et Moi-même Je veux l'instruire pour que rien ne lui reste caché de ce qu’il désire savoir. Et donc sois bénite, Ma fille, car Je satisfais ta prière, et te donne la Force et la vigueur de la volonté sans arrêt pour te consolider dans l'amour et dans la foi. Celui qui désire cela seulement pour Moi, pour Me servir et pour s'approcher de Moi, pourra aspirer au Royaume éternel et sera un combattant pour Ma Parole et Mon Nom. Un tel fils terrestre doit être compénétré du Feu de Mon Amour, il doit toujours être digne de Ma Parole et aura Ma Bénédiction, et chaque jour Je lui offrirai Ma Grâce et Mon Amour. Parce que J'ai besoin de vous, Mes domestiques sur la Terre. Je vois plein de Compassion la grande foule de ceux qui Me repoussent et Me renient. Je vois leur sort dans l'au-delà, leur lutte et leur désespoir. Je voudrais leur apporter de l'Aide, avant qu’il ne soit trop tard. Je voudrais les ébranler pour les réveiller et leur prêcher Mon Amour. Et tout cela vous devez le faire en Mon Nom. Vous devez leur annoncer quel sort les attend, s'ils parcourent leur vie terrestre dans l'obstination et l’aveuglement. Vous devez leur annoncer aussi combien J'aime ces pauvres et combien c’est Ma Préoccupation de leur ouvrir les Portes du Paradis, combien ils sont seuls et abandonnés sans Mon Amour et Ma Compassion et combien avidement l'adversaire s'approprie leur âme s'ils n’y prêtent pas résistance. Mon Désir est indescriptible, et donc Je veux aussi employer tous les moyens pour conquérir les âmes qui sont encore loin de Moi. Ce que vous trouvez souvent cruel dans son effet est seulement un signe de Mon Amour pour vous. Comment pourrais-Je autrement vous attirer à Moi? Souvent vous avancez aussi sûrement dans la vie terrestre comme si vous aviez votre destin dans votre main et vous ne pensez pas que Moi Seul ai le Pouvoir de commander sur tout ce qui est dans le Cosmos. Vous péchez sans crainte et vous ne craignez aucun Juge, et malgré cela Mon Amour ne vous condamne pas. Je porte avec vous votre sort terrestre et attends patiemment, que vous vous tourniez vers Moi, et Je suis toujours prêt pour vous et Je ne vous abandonnerai jamais, bien que vous vous soyez trompés, si seulement vous avez une fois pris le chemin vers le Père et que vous ayez tournés vos désirs vers Moi. Et lorsque votre corps devient faible, alors Je suis derrière vous pour vous mettre en garde et Je Me tiens devant vos faiblesses et vos infirmités, pour que vous fassiez attention, pour que vous les craigniez et qu’ensuite vous vous confiiez à Moi en implorant Mon Aide. Et alors sera venue l'heure où le Père céleste vous prendra affectueusement sur Son Cœur et Il ne vous laissera jamais plus. Pour cela Il a besoin de vous sur la Terre, pour préparer le sol qui doit accueillir Ma Semence. Je veux parler aux hommes à travers la bouche des hommes, pour que Mon Amour leur devienne facilement compréhensible, et Je veux agir à travers vous, pour les convaincre aussi de Mon Amour, et que ceux qui M'écoutent Me trouvent, que Je les exhausse et les libère de la misère de leur âme. Mais vous qui Me servez, vous devez M’être fidèle dans chaque danger. Alors vous pourrez exporter conformément à Mon Ordre tout ce qui doit étonner les incrédules et fortifier les croyants. Vous annoncerez Mon Nom au monde, et vos actions donneront témoignage de la Force de Mon Nom, parce que Je veux que vous agissiez en Mon Nom pour la Bénédiction des hommes qui parcourent encore leur chemin sur la Terre dans la cécité de leur esprit, pour qu'ils aient la Lumière et reconnaissent le Père dans le Ciel.

Amen

Le sort des pauvres âmes dans l'au-delà et l'Aide

B.D. 0651 from 2 novembre 1938, taken from Book No. 14

Laisse tes pensées s'élever dans l'infini du Cosmos qui est porteur d'innombrables âmes, et cherche à t'imaginer la misère de celles qui sont encore dans l'obscurité de l’ignorance et qui n'ont pas encore reconnu leur existence comme indestructible. Celles-ci se croient encore sur la Terre, mais seulement transportées à travers on ne sait quel procédé dans une autre région et dans une autre ambiance et elles ne réussissent pas encore à se familiariser avec la pensée que leur vie sur la Terre est terminée. Elles errent et cherchent une sortie à leur situation et sont découragées et désespérées, lorsqu’elles voient toujours de nouveau devant elle la même image laide et triste. Elles ne peuvent pas réussir à améliorer leur état, parce que partout où elles se tournent elles ne trouvent aucune lueur, et donc leur état est malheureux au delà de toutes limites. Si la Miséricorde de Dieu ne leur envoyait pas d'Aide, leur sort resterait toujours le même, mais pour ces âmes il existe une possibilité qu'elles puissent se libérer de leur misère, dès qu'elles ont reconnu leur état et sont de bonne volonté. L'Aide qui leur est envoyée les oblige à une réflexion toujours plus profonde sur elle-même jusqu'à ce qu’elles s’efforcent de mettre la main à l'amélioration de leur état. Alors de la part des êtres spirituels qui les assistent, mais qu’elles ne reconnaissent pas comme tels, il leur est indiqué que si elles acceptent avec une grande ferveur leurs instructions, alors elles percevront un changement visible de leur état, et le plus petit succès fera devenir une telle âme encore plus fervente, aussitôt qu’une petite lueur de Lumière se fait sentir alors elles commencent à pressentir la Vérité. Rendre compréhensibles aux fils terrestres leur état de souffrance est chose impossible sinon seulement en rêve, et cela serait même pour vous si horrible et accablant, que votre travail dans votre vie en serait empêché et par peur vous voudriez peut-être parcourir votre chemin de manière droite, chose qui cependant ne serait d’aucune d'utilité pour votre âme. Mais vous devez avoir connaissance de la situation misérable de ces âmes, pour leur envoyer votre amour et les aider avec cela dans leur misère. Qui est en mesure de s'imaginer leur souffrance sera saisi d’une grande compassion, et priera pour l’atténuation de leurs tourments, et cela doit être pour vous une indication pour vous rappeler des pauvres âmes errantes dans l'au-delà et ne pas leur refuser votre aide, d’elle dépend dans une grande mesure que leur temps de souffrance soit abrégé, parce qu'à elles il manque la Force qui leur est donnée à travers votre prière ou à travers l'amour des êtres spirituels dans l'au-delà.

Amen

Prédiction – Jugement de Dieu – Éléments de la nature

B.D. 0652 from 3 novembre 1938, taken from Book No. 14

Dans les heures de plus grande misère le Sauveur se fera toujours reconnaître et ainsi même maintenant le Seigneur se manifeste, et à tout le monde sera révélé la Puissance du Très haut. C’est-à-dire que l'éternelle Divinité se manifestera directement. Dans peu de temps tous les hommes de la Terre seront exposés aux éléments de la nature et le Seigneur les secouera de leur sommeil avec une Voix de Tonnerre. Et celui qui est sans faute verra se lever le Soleil rayonnant au Firmament et il lui sera révélé la Magnificence de Dieu. Mais les autres seront remplis de terreur. Ils chercheront à fuir et reconnaîtront dans toutes les directions le même Jugement. Le Seigneur rassemblera encore ceux qui le prient dans la plus grande misère, vers ceux-ci Il se baissera affectueusement et Il les sauvera, tandis que par contre Il détruira tout ceux qui n’ont pas saisit la main salvatrice du Père. Chaque Mot d'Amour qu’Il dit aux Siens fera jaillir d’incroyables délices, mais Sa Voix résonnera d’une façon terrible pour ceux qui ne s’en occupent pas. Tout ce qui servait aux hommes pour la délectation et la joie s’écroulera sous cette Voix. Il abattra les puissants, Il fera tomber les hauts et trembler les violents qui ne craignent rien dans le monde. Le Seigneur a annoncé ce temps dans Sa Parole et dans l’Ecriture, mais les hommes ne s'occupent pas de Ses Paroles, et certains ont même appelé à éloigner des hommes Sa Parole divine qui avait été donnée pour leur salut. Cette lutte s’abattra d’une manière évidente sur les sceptiques et la Puissance divine les broiera. Lorsque ce temps approchera, alors les tempêtes feront rage jour et nuit. La lueur des Étoiles s'éteindra et le Soleil restera derrière les nuages, et le Ciel s'assombrira et le feu tombera sur la Terre, mais ceux qui se rassembleront en Son Nom observeront les puissances de la nature sans peur et sans tremblement, mais les autres seront saisis d’un effroi extraordinaire et aucun lopin de terre ne restera épargné, parmi les animaux la panique se déchaînera, et les hommes ne pourront pas les calmer, parce que leur propre destin les tient dans la peur et l’effroi. Et seule la Lumière des Cieux pourra tranquilliser les esprits et la confiance régnera partout où brille cette Lumière car elle annonce le Seigneur du Ciel et de la Terre. Il sera concédé assistance à tous ceux qui entendent la Parole du Seigneur et agissent conforment à celle-ci, parce que le Seigneur a promis la Vie éternelle à ceux qui entendent Sa Parole et qui vivent en conséquence. Il protégera aussi Les siens de la misère qui entrera par effraction sur la Terre. Mais vous qui servez le Seigneur, alors vous devez être solides et ne pas vaciller, parce que le Seigneur a besoin de vous et Il vous donnera la Force et lorsque vous entendrez Sa Voix vous vous réjouirez et vous Le servirez dans l'Éternité. Vous serez assistés par Lui sans arrêt, parce qu’Il connaît les Siens et les Siens Le connaissent. Ils ne Le renieront pas, et ils Le déclareront ouvertement devant ceux qui les menacent, et ainsi Son Amour sera toujours prêt pour eux. Mais vu que l'adversaire s’active trop pour endommager les Miens, alors le temps du Jugement et du Rapatriement sera de brève durée, parce que l'homme est faible et les Miens ne doivent pas subir de dommages dans leur âme. Je veux même pourvoir ceux qui Me supplient dans leur misère, l'adversaire ne pourra rien faire contre eux, et Je veux les fortifier d’une manière merveilleuse. J’entendrai chaque appel tourné vers Moi et Je calmerai vite toute souffrance, mais celui qui reste dans l'obscurité et se rebelle contre Moi, celui qui répand cela sur l'humanité, sera dégluti par la Terre même s’il se tourne là où vit déjà son âme, c'est-à-dire dans la nuit la plus obscure, dans les liens de Lucifer. Mais alors le matin lumineux entrera par effraction sur toutes Mes brebis, Je les mènerai et elles suivront Mon Appel. Et il y aura seulement un seul troupeau et un seul Berger.

Amen

La situation à risque du Christianisme - la nécessité d’Agir de la part de la Divinité

B.D. 0653 from 3 novembre 1938, taken from Book No. 14

Apportez-vous vous-mêmes en sacrifice au Seigneur tandis que vous vous vainquez vous-mêmes et dominez chaque intolérance pour Lui, et vite rien ne pourra plus devenir pour vous une pierre d’achoppement. Quoi qui se mette sur votre voie sera toujours seulement une tentative des forces adverses pour vous faire tomber, et leur joie est très grande lorsqu’elles y réussissent. Vous devez empêcher ces efforts et ne jamais vous laisser capturer dans les filets du malin. Qu’est-ce que la vie, sinon une constante lutte contre les obstacles. Dans cette lutte vous devez vous affirmer, et vous ne devez pas vous faire vaincre, mais toujours sortir vous-mêmes comme vainqueurs, et les résistances contre lesquelles vous aurez à combattre seront toujours moindres parce qu'avec votre force le pouvoir de l'adversaire disparait. Et chaque dépassement de vous-mêmes vous procure une grande utilité. Votre âme mûrit et s'élève dans les Hauteurs lumineuses, parce qu’elle se libère elle-même. Mais lorsqu’il sera donné plus de droit aux faiblesses du corps qu’à l'âme, alors au travers de fausses considérations l'âme peut être beaucoup plus endommagée qu'être utile au corps. Pour empêcher cela, les hommes sont mis, au travers d’épreuves de patience, devant la nécessité de décider, et alors il est seulement avantageux de renoncer au désir corporel et de penser seulement au bien de l'âme. Maintenant essaye de nous accorder ton attention et écoute:

Le Seigneur ne permettra pas que Ses créatures se servent de Son Nom et avec cela enserrent le monde dans l'erreur. Les hommes veulent Le rejeter là où ils devraient être complètement pour la chose, et vice versa ils acceptent intégralement ce qui est seulement une œuvre fragmentaire. Leur ferveur les porte bien à la louange parce qu'ils agissent avec la meilleure volonté et ne veulent pas agir contre le Seigneur. Et il sera très difficile de les faire instruire par d'autres, mais malgré de telles résistances tu ne dois pas t'arrêter d'exécuter ton activité comme tu l’as fait jusqu'à présent. Qui reconnaît le temps actuel et la situation à risque du Christianisme devra aussi avoir la compréhension pour l’Action extraordinaire de la Divinité. Qui reconnaît l'état du Christianisme d'aujourd'hui, admettra nécessaire que le Seigneur se révèle pour donner aux hommes l'Annonce de Sa vraie Volonté. Il y a toujours eu des hommes fidèles à la Parole de Dieu, et ceux-ci savent même seulement trop bien quel effet peut avoir une soi-disant foi formelle, comment elle mène peu à peu à une totale absence de foi, et ils comprennent qu'aux hommes il doit toujours arriver de nouvelles Forces s'ils veulent rester dans la Parole de Dieu. Et cette Force ne peut être donnée que par Dieu au travers de Sa Parole qui est offerte aux hommes sous une forme nouvelle qui n’anéantit jamais la vieille, mais est seulement dans la pure clarté et n’est pas falsifiée. Aucun homme ne travaille contre la Volonté de Dieu lorsqu’il se confie lui-même avec bonne volonté au Seigneur et exécute justement seulement ce qui est la Volonté du Seigneur. Approfondissez le Livre des pères, et lisez-le dans toute sa sagesse après une intime prière pour le comprendre, et si vous faites attention vous reconnaîtrez qu'il se passe toujours seulement ce que le Seigneur a annoncé lorsqu’Il marchait sur la Terre. Et seulement des hommes vraiment pieux peuvent émettre un jugement, parce que ceux qui veulent servir Dieu feront et reconnaîtront toujours ce qui est juste. Ainsi dédie-toi seulement à ton activité spirituelle avec la même ferveur, et fie-toi à Dieu pour qu'Il te guide bien vers la Patrie éternelle.

Amen

La foi insipide – le culte religieux en tout temps - l'observance formelle des Commandements

B.D. 0654 from 4 novembre 1938, taken from Book No. 14

Ce qui t'est arrivé par la Grâce du Seigneur, tu dois l'évaluer avec la forme qui trouve l’accès le plus facile au cœur humain. Les sens de l'homme sont toujours seulement portés à mettre au second plan ce qui est purement spirituel et mettre en avant le monde avec ses joies et ses exigences. Et une telle prédisposition garantira seulement difficilement à l'âme l'état de maturité dans la vie, parce que seul un travail accompli peut l'aider au perfectionnement encore dans le temps terrestre, et chaque développement de l'âme vers le Haut représente toujours un risque lorsque sont encore prédominants les intérêts mondains. Dans ce cas on est en présence d’une foi facile, et même insipide, qui se manifeste seulement lorsqu’il est laissé un espace dans le cœur pour les pensées tournées vers Dieu, mais cela nécessite un certain temps. L'homme doit toujours et en tous temps être dans la foi, c'est-à-dire la laisser prédominer dans la vie, ne rien commencer sans une intime liaison avec Dieu, donc s’efforcer à tout instant de s'acquitter de la Volonté de Dieu, et avec cela vouloir d'abord servir Dieu avant de suivre le monde et ses exigences. Si le Père dans le Ciel était seulement prêt à certains moments pour Ses fils sur la Terre, alors les choses seraient vraiment tristes pour ceux-ci. Et ainsi l'homme doit toujours d'abord chercher Dieu, alors l'activité terrestre prendra aussi un parcours régulier, mais Dieu ne veut jamais être mis de coté ou bien être seulement à un second poste lorsqu’Il satisfait le fils terrestre. Si les hommes voulaient réfléchir sur cela, ceux qui se conforment seulement formellement aux Commandements devraient très vite admettre que cela ne peut pas être une vraie adoration de Dieu. L'homme doit toujours et toujours être compénétré de l'amour pour Dieu, alors il pourra aussi tendre à chaque instant au dialogue avec son Créateur et il ne pourra plus rien commencer sans avoir demandé Sa Bénédiction. C’est seulement alors qu’on peut parler de vrai culte religieux, lorsque l'homme se déclare toujours et à tout instant pour Dieu et est prêt à Le servir. Celui qui croit vivement ne peut pas faire autrement que de se trouver en liaison constante avec son Seigneur et Sauveur ce qui est la plus sublime Béatitude déjà sur la Terre, il se sentira toujours plus attiré près du divin Créateur et il n'entreprendra plus rien sans l'Aide et la Bénédiction de Dieu. Le monde ne le fascinera plus et ne pourra pas se substituer aux Bénédictions de la foi, parce que le Seigneur et Sauveur est vraiment le Symbole de chaque joie, et Sa Proximité et Son Amour contrebalancent toutes les joies de l'existence terrestre. Et donc vous devez vous former d’une manière qui augmente en vous le désir pour le Seigneur, et dans la même mesure vous serez aussi exaucé, et votre foi se réveillera à la vie, alors vous serez actifs pour le Seigneur et sa poussée et vous exécuterez seulement ce qui vous est demandé au travers de Ses Commandements. Et seulement alors vous serez devenus de vrais aspirants du Royaume de Dieu, seulement alors vous serez compénétré de la vraie foi et vivrez avec cela la vie d’une manière vraiment complaisante à Dieu.

Amen

La liaison avec Dieu est nécessaire pour recevoir la Parole de Dieu et les divines Sagesses

B.D. 0655 from 6 novembre 1938, taken from Book No. 14

L'essentiel de la carrière terrestre restera toujours l'union avec Dieu, tout le reste est inutile et improbable. Et ainsi un homme peut être en pleine possession de toutes les facultés intellectuelles terrestres et malgré cela ne pas reconnaître le vrai motif de l'être humain s'il n'observe pas l'entière Création dans le sens qui est nécessaire pour obtenir la liaison avec Dieu. Parce que rien n’est plus gênant pour l'homme que de rester dans la conscience de sa faculté et de ses talents qui le tiennent à distance de la vraie connaissance. Parce que la vraie connaissance est enracinée uniquement dans le sentiment de non-être par rapport à l'éternelle Divinité. Seulement alors l'homme cherche la liaison avec la Divinité et seulement alors il peut commencer le travail spirituel sur lui-même. Mais sans cette connaissance l'homme reste aveugle dans la folie de sa valeur, et toute sa sagesse mondaine est seulement un obstacle d’autant plus grand qu’elle le fortifie dans sa grandeur. Si vous voulez reconnaître Dieu, alors tournez-vous vers Lui. Mais pour le regarder, vous ne le pouvez seulement que dans une profonde humilité et reconnaissance de votre néant. Et alors le Seigneur vous élèvera, parce que Sa Sagesse est toujours éternellement la Même. Mais qu'est la sagesse humaine en comparaison de Celle-là? Et qui croit la posséder, est peu sage devant le Seigneur. Réveiller en soi l'esprit divin, seulement cela est sage et juste devant Dieu, parce que seulement alors celui qui y est arrivé peut accueillir en lui les Sagesses que Dieu Lui-même lui transmet et cela après avoir mis de coté toute la sagesse terrestre, et donc l'unique chose désirable dans la vie sera de s'unir dans l'esprit avec Dieu et ensuite devenir digne de l'éternel Créateur et Père céleste, du Maître de toute Vérité divine et de recevoir celles-ci. Un complet dévouement à Lui est donc seulement, nécessaire pour se trouver dans la plus grande Sagesse et la très claire connaissance. Tout le savoir humain est seulement une œuvre fragmentaire vaniteuse, mais profonde et illimitée est la connaissance des Vérités divines, là où la Vérité divine est offerte au fils terrestre dans la forme la plus pure. Et ainsi il ne pourra jamais être contesté que toute Intervention de l'éternelle Divinité a toujours seulement pour but d'approfondir le savoir de l'humanité. L'homme doit être aussi mis dans la situation d'augmenter sans l'aide terrestre son champ du savoir, et cela à travers l'Aide divine, pour réveiller à nouveau chez les hommes terrestres le désir d'aspirer avec ferveur à la liaison avec Dieu, pour que lui soit ouvert le savoir sur des choses qui contribuent à la connaissance de la Création, et qu’avec cela il consolide sa foi dans l’éternelle Créateur. Toute la vie acquiert du contenu dès que l'homme a une image juste de l'éternelle Divinité et de Sa Création, car alors il cherchera à mettre en syntonie chaque action avec la Sagesse divine, il cherchera à vivre autant que possible dans l’Ordre juste selon la Volonté de Dieu qu’il reconnait et craint et il aura peur de retomber dans la cécité spirituelle, et maintenant il se tournera de nouveau vers l'éternelle Divinité en implorant Son Aide, et les amis spirituels se hâteront de soutenir le fils terrestre, pour que reste toujours seulement vivant en lui la volonté et le désir pour la Vérité spirituelle et qu’il puisse toujours de nouveau en trouver l’accomplissement. Ainsi reste capable et vraiment sage seulement l’homme qui s'unit en toute humilité avec le Seigneur, l’homme qui, sans avoir aspiré à cette liaison, ne commence plus rien si tout son être n'est pas compénétré par l'amour pour Dieu qui se manifeste toujours seulement dans le désir de l'unification finale. Et les hommes passent souvent ainsi inutilement à travers, parce qu'ils ne reconnaissent pas l'essentiel, parce que sans cette connaissance toute pensée et toute action est sans valeur, l’homme s’agite seulement au sens terrestre et il ne contribue pas le moins du monde à la promotion de l'âme. Donc la vraie Sagesse se trouve seulement là où il aspire intimement à la liaison avec le Seigneur, parce que là il est instruit par le Père céleste Lui-même, et l’Enseignement qu’il reçoit est vraiment majestueux au-delà de tout doute. Il donne la plus pure et la plus franche Vérité aux hommes sur la Terre qui sont de bonne volonté.

Amen

La liaison avec Dieu est nécessaire pour recevoir la Parole de Dieu et la divine Sagesse

B.D. 0656 from 7 novembre 1938, taken from Book No. 14

Et il vous sera enseigné ce qu’il est nécessaire de savoir, il vous sera ouvert tout ce qui était caché jusqu'à présent, et vous arriveront dans une suite infinie les Sagesses divines si vous êtes de bonne volonté pour les accueillir. Parce que le Père sait ce qui est bien pour vous, et ainsi Il sait aussi combien autrement doivent être pourvu Ses fils sur la Terre et comment un fils doit être pourvu d’une manière multiple s'il doit s'approprier un savoir qui le rend de nouveau en mesure d'assister le prochain en l’enseignant. Dans ce monde de l’incrédulité sont certainement nécessaires de telles Forces qui sont des exécutrices de la Volonté de Dieu et cela à nouveau d’une manière humaine, pour laisser au prochain la liberté de la foi. Ce qui provient de Dieu est aussi reconnu comme tel par les vrais fils de Dieu, mais les fils du monde n'ont aucune part dans l’Action de la Divinité, et à eux il reste caché le sens profond de tout cela, pour eux est un écho vide ce qui est pour le fils de Dieu la Révélation la plus profonde qui rend heureux. La Parole de Dieu est Force et vigueur seulement pour celui qui l'accueille croyant dans son cœur, mais elle la retire à l'homme qui dans le cœur refuse Dieu, qui saisit le sens seulement à la lettre. Et ainsi sera instruit dans la Sagesse divine toujours seulement celui qui en a soif, celui-ci n'aura pas à craindre que s'épuise jamais la Source de la Vérité et qu’elle puisse le laisser non-revigoré, parce que Dieu prodigue de façon illimitée, et Sa Parole est toujours et constamment la même, parce que la Vérité sera toujours inchangée et la même éternellement. Et celui qui cherche plus souvent la liaison avec l'Esprit du Père, sera sans doute bien informé dans tout, parce que Dieu avec Sa Parole met dans son cœur le constant désir pour une toujours nouvelle Nourriture spirituelle et à ce désir il sera toujours correspondu. Et le fils entendra la Voix du Père qui l'instruit affectueusement, comme pour les serviteurs. L'homme reconnaît très vite la Force de la Parole de Dieu sur lui-même, il fuit le monde et ses joies et cherche son bonheur uniquement dans une liaison plus fréquente avec le Père, en reconnaissant bien que dans cette liaison la Divinité-Même se révèle et avec cela sont concédées au fils terrestre Grâces sur Grâces. Et lorsque il l'a reconnu, il cherchera toujours à arriver en contact toujours plus étroit avec le Seigneur et Sauveur, il tournera toute son attention seulement à vivre toujours de façon complaisante à Dieu, à Le servir et à s'acquitter de Sa Volonté, parce que le résultat de la Volonté révélée est la foi consolidée, un amour actif pour le prochain et un très profond dévouement désintéressé à Dieu, et avec cela la libération définitive des chaînes de la matière et la totale fusion avec l'éternelle Divinité et l'unification avec l'Esprit du Père dans toute l'Éternité.

Amen

La publication des Écrits

B.D. 0657 from 8 novembre 1938, taken from Book No. 14

Il se passera encore du temps avant que la grande Œuvre soit complète et qu’elle puisse être offerte à l'humanité pour qu’elle puisse en prendre connaissance. Mais déjà maintenant doivent être suivies les plus importantes lignes de conduite, et ainsi le Seigneur te révèle que dans peu de temps Il trouvera une personne médiatrice qui se proposera de prendre soin de la publication des Écrits. Cela vaut pour les Chapitres qui doivent servir à l'instruction des hommes, et ceux-ci te seront communiqués par le Seigneur. Parce qu'aux hommes il doit être d'abord indiqué Sa Grandeur et Son Omnipotence qui se manifestent dans Ses Œuvres de Création. Seulement alors l'homme aura aussi la vraie compréhension pour l'Amour infini de Dieu, et lorsqu'il reconnaîtra que l’Œuvre de la Création provient de l'Amour de Dieu, il lui sera ensuite facile de servir Dieu le Seigneur et d’observer Ses Commandements. Donc Il choisit maintenant un domestique qui est prêt à faire tout pour le Seigneur et s’emploie à accroître en partie Son Œuvre. Mais cela se passe seulement en secret, parce que les Mandats de Dieu ne supportent pas encore actuellement l'œil du pouvoir terrestre, seulement lorsque la foi sera purifiée toujours plus, lorsque l'humanité aura reconnu que seulement dans une foi profonde se trouve la vraie Bénédiction de Dieu, la Parole de Dieu trouvera accès à des cercles plus vastes. Alors reconnais dans cela la Volonté de Dieu lorsque t'est révélée l'intention de publier tes Écrits pour les rendre accessibles à l'humanité. Mais le travail demandera beaucoup de préparation et donc il ne peut pas être affronté aussi rapidement, donc doivent d'abord être pris les livres 8-9-10 et de ceux-ci toujours seulement les Articles qui peuvent servir à l’éducation de l'homme afin de lui rendre compréhensible la manière d’Opérer et d’Agir de Dieu. Le Seigneur te les a communiqués bien sagement dans une séquence déterminée pour qu’on puisse facilement reconnaitre là où se répète le chiffre 5. Avant tout il doit être mis comme Introduction du volume 7, que les hommes peuvent prendre en compte sans état d’âme et sans hésitation cette Communication, pour que ta volonté ou tes préoccupations ne s’opposent pas à celle de l’agent, mais toi-même efforce-toi avec toutes tes forces de promouvoir la diffusion de la Parole du Seigneur. Et chaque travail tourné vers cette diffusion, sera bénit du Seigneur.

Amen

L'attitude des fidèles de Dieu - Téméraire face à la mort

B.D. 0658 from 8 novembre 1938, taken from Book No. 14

Un homme judicieux saura bien apprécier le Don de Dieu, et en outre la pleine compréhension sera mise dans ceux qui s’efforcent eux-mêmes de donner l'honneur à Dieu et de marcher sur la Terre d’une manière qui Lui soit complaisante. Ceux-là sont les gardes du Corps du Seigneur. Ils se seront unis solidement et fidèlement à Lui et lutteront pour la Parole de Dieu, ils enseigneront partout la Parole de Dieu sans aucune peur, et seront ainsi de fervents combattants pour le Nom du Seigneur. Et l'amour pour Dieu fera croître leur courage, et la foi les poussera à une vivante activité dans la lutte contre les ennemis de la Doctrine de Dieu, et ainsi se retrouveront toujours sur la Terre ceux qui poursuivent tous le même but et affrontent chaque danger corporel dans un travail spirituel commun. Pourtant indiciblement beaucoup de résistances rendront difficile leur initiative qui est tournée uniquement vers la diffusion de la Parole de Dieu, mais cela ne doit en rien être un empêchement pour les fidèles. Dieu le Seigneur tient toujours prêtes Ses fortifications, et celui qui s'emploie pour Lui, jamais et encore jamais ne sera abandonné par Lui. Ce qui est déjà prévu depuis des Éternité, l'homme en tant que tel ne pourra pas s’y opposer, et lorsque le Seigneur dit: «Je Suis, la Vérité et la Vie ....», la Parole de Dieu ne pourra pas être détruite dans l'Éternité, et celui qui se l’appropriera vivra. Même si tout le monde s'opposait à la Parole de Dieu, le monde irait plutôt à sa ruine avant que cette Parole puisse être détruite par la main de l'homme. Et ainsi les représentants de la Parole de Dieu ne devront jamais et encore jamais craindre la mort, parce que lorsqu’ils combattent pour celle-ci, la mort ne peut jamais être leur sort, parce que la mort du corps serait même seulement un passage dans la Vie éternelle, mais jamais une descente dans l'Infini. Si le Seigneur vous promet cela, vous n'avez vraiment rien à craindre, parce que ceux qui veulent vous prendre la vie terrestre peuvent seulement vous rapprocher de la Vie éternelle, et si vous laissez votre vie pour l'honneur de Dieu, votre mort sera seulement une entrée dans l'éternelle Magnificence. Qui se sent uni avec la Parole de Dieu est libre de toute peur. Il vit toujours seulement dans la foi dans l'au-delà et laisse volontiers et joyeusement l'existence terrestre pour la Béatitude qui l'attend dans l’au-delà. Et le sentiment d'infini bonheur d'être sauvé lui donnera toute la Force déjà sur la Terre pour s'employer pour la Parole de Dieu, et il sera sauver aussi par le fait qu’il ne reniera jamais le divin Sauveur et Rédempteur, qu’il déclarera toujours librement et ouvertement le Nom de Celui qui gouverne tout dans le monde, lui-même se sentira comme Son fils et ne tolérera jamais que le Nom du Très Haut soit déshonoré. Ainsi le Don du Seigneur trouvera accès dans ceux-là et Il donnera la même Force à ceux qui accueillent avec foi Ses Paroles. Ils écouteront et leurs cœurs exulteront, parce que Dieu le Seigneur leur donne aussi visiblement l'Annonce de Sa Présence sur la Terre. Et la foi et la confiance seront fortifiées, et la Force de Dieu coulera visiblement dans le cœur de l'homme, comme Dieu l'a promis à ceux qui restent dans Sa Parole.

Amen

Même votre souffrance est une Grâce – «Père, que Ta Volonté soit faite»

B.D. 0659 from 9 novembre 1938, taken from Book No. 14

Ecoute la Voix intérieure qui te mettra toujours en garde pour te rappeler qu’il faut faire ce qui est juste et te rappeler que le Père donne à Ses fils des indications justes si seulement ils veulent bien les écouter. Lorsque qu’il existe une probabilité que la bonne exécution de ton travail n'est pas faisable, alors seront mis à ta disposition d’autres moyens, et donc ne te soucie pas à cause de tels obstacles que le Seigneur peut toujours éliminer s’ils ne sont pas propices au travail voulu par Lui.

Et maintenant rapproche-toi de nous, et accueille nos enseignements: Que pourra-t-il jamais arriver à vous les hommes, si le Seigneur tient Sa Main protectrice sur vous? Il évitera que vous ayez des dommages dans le corps et dans l'âme, Il vous guidera selon Sa Volonté, et tout ce qui vous sera infligé dans le but d’être surmonté ne servira seulement qu’à la promotion de votre âme. Donc ne craignez pas, et faite une totale confiance à l’orientation donnée par le Père Céleste. Tout ce qui est sur la Terre a son but; l'homme ne connaît pas les Plans de l'éternelle Divinité et donc il ne lui est pas facile de reconnaître comment tout est organisé admirablement et sagement pour la Bénédiction de l'homme. Sa Dureté qui est souvent perçue par les hommes comme cruelle, est toujours seulement un moyen employé avec Amour pour pouvoir vous offrir un jour des choses incomparablement belles. Et vu que vous ne voulez pas vous en rendre digne volontairement, le Seigneur veut vous mener sur Ses voies à travers la souffrance et le chagrin qui vous rendront ces Merveilles accessibles. Un jour vous le reconnaîtrez et vous remercierez de tout votre cœur votre Père pour chaque correction reçue au cours de la vie terrestre. Aux hommes terrestres arrive constamment la Grâce de Dieu, et même la souffrance est une Grâce, chose qui est encore incompréhensible aux hommes. Mais si vous vous confiez au Seigneur pleins de confiance, alors vous percevrez vite la Bénédiction de la souffrance sur vous-mêmes, vous reconnaîtrez combien affectueusement la Main du Père vous guide d’une manière que même dans la vie terrestre les conséquences de telles souffrances se manifestent avantageusement pour vous, de sorte que la vie de votre âme en tire un incomparable avantage. Et ainsi affrontez tout ce que le Père vous envoie avec une très grande résignation, rappelez-vous qu'un petit oiseau ne tombe pas du toit sans Sa Volonté. Et tout ce qu'Il vous envoie est seulement l'expression de Son Amour et de Sa Miséricorde, que vous saisirez dans toute son ampleur seulement lorsque vous serez parfaits. Parce qu'aujourd'hui il vous manque encore la faculté de juger ce qui vous est utile ou désavantageux, vous devez toujours seulement sacrifier avec foi votre volonté au Père dans le Ciel, et dans chaque souffrance et chaque tristesse le prier du fond du cœur: «Père, que Ta Volonté soit faite», alors vous serez toujours réconfortés.

Amen

L'Amour – le Courant de Vie - la Force divine – la libération

B.D. 0660 from 9 novembre 1938, taken from Book No. 14

Tu vois, Ma fille, celui qui combat pour Mon Nom, devra aussi souffrir dans sa vie terrestre, mais vous devez supporter facilement ces souffrances, parce qu'alors vous penserez à Moi dans une ferme confiance et dans l'amour pour Moi vous trouverez atténuation et consolation. Et celui qui dans les heures graves pensera à Ma souffrance sur la Croix, son cœur brûlera d'amour et il portera aussi la croix avec Moi. Mais celui à qui il manque la foi devra combattre bien plus contre les adversités de la vie, mais celles-ci doivent être émises sur lui pour qu’il puisse trouver le Père. Mais vous, qui M'avez trouvé, ne craignez pas la souffrance, parce que Je M'approche de vous avec grand Amour, et cela se manifeste toujours pour votre utilité. L'Amour ne connaît pas de limites, il est toujours et éternellement et il ne peut jamais passer, il vous saisit, Mes enfants, et il ne peut pas vous laisser. Et tout Bien prend ses racines dans l'Amour, il attire l'homme vers le haut, le forme et le promeut, il reste inchangé et toujours le Même, il est toujours le Symbole de la Création divine, il est la Force de poussée de tout ce qui tend vers le Haut, il est la nostalgie et l'accomplissement en même temps. Et sans amour aucun être ne pourrait jamais devenir parfait, l'Amour est le Courant de Vie qui, procédant de Dieu, fait se lever tout dans la Création et assure la continuité de l'existence. Ainsi l'Amour ne peut jamais être exclu, il est la Force divine et ainsi il réveille à la Vie. Donc ce qui vit doit être saisi par l'Amour de Dieu et ne peut ainsi plus disparaître, parce que la Force divine ne peut jamais subir une rétrogradation, elle devient seulement toujours plus forte et intense, sans jamais perdre de sa Force. Et si maintenant vous-mêmes êtes devenus pur amour, alors nécessairement vous devrez aussi être cette Force, et celle-ci agit ensuite semblablement à Moi et avec Moi selon Ma Volonté, parce que tout ce qui est Écoulement de l'éternelle Divinité, ne peut pas se consommer. Seule la volonté ferme de l'homme peut prendre cette Force, c'est-à-dire de se donner ainsi en donnant à l'amour qui est la Force divine et est en soi pur Amour et se communiquer à l'homme. Et celui-ci peut abondamment utiliser cette Force, il doit seulement toujours aimer, pour augmenter aussi en lui la force spirituelle, l'amour divin. Il doit faire précéder toute action et pensée seulement toujours de l'amour, alors il peut regarder en face chaque danger qui le menace depuis l'extérieur, parce qu'alors il a en lui la force de pouvoir commander un arrêt à tout ce qui est entrepris contre de lui par un adversaire sans amour. Le pouvoir de l'ennemi se broiera contre la suprématie de l'Amour, la haine sera vaincue par l'amour, et l'homme deviendra seigneur sur toute la matière seulement à travers le feu de l'amour divin, qui purifie l'âme et ainsi libère la matière. Et tout deviendra libre à travers l'Amour.

Amen

Activité des puissances naturelles selon la Volonté de Dieu – le cas des catastrophes

B.D. 0661 from 10 novembre 1938, taken from Book No. 14

Pour la vie des hommes les Lois que Dieu a données depuis l’Origine du monde comme nécessaires pour le développement spirituel des êtres sont toujours valables. Souvent des forces agissent contre celles-ci, mais la Puissance invisible leur est supérieure, elles sentiront toujours les effets de leur activité contraire comme désavantageux pour elles-mêmes et elles reviendront à l'activité voulue par Dieu, ou bien si elles restent dans leur méchanceté, elles sentiront toujours plus fortement la Puissance de Dieu. Par conséquent l’activité des puissances de la nature est toujours et éternellement subordonnée à la Volonté de Dieu, parce que si celles-ci étaient exposées au pouvoir opposé, alors tout serait très vite uniquement une œuvre de destruction, vu que les forces contraires agissent toujours seulement d’une manière destructive, mais la Sagesse et la Volonté de Dieu est toujours pour la conservation de tout ce qui est créé. Là où maintenant se manifestent encore les puissances destructives de la nature, elles sont toujours permises par la Volonté de Dieu, et ces destructions ne sont pas une concession aux forces mauvaises. Il y a toujours de sages raisons qui font intervenir Dieu de cette façon, car en définitive elles servent toujours seulement à une certaine promotion des êtres spirituels ou bien au développement d'êtres humains sur la Terre. Même les destructions ont leur avantage de multiples façons. Des esprits de la nature sont libérés de leur captivité où ils étaient depuis une durée indiciblement longue, d’autres esprits de la nature peuvent devenir généreusement actifs et de ce fait se conformer à leur destination, et des êtres spirituels endormis en viennent à être ébranlés de leur calme, qui leur est toujours nuisible. De telles destructions ont souvent des effets douloureux pour l'humanité, mais elles sont un pur Don de Dieu, une indication de Son Existence pour ceux qui sont totalement mécréants et une pierre d'achoppement pour les croyants dont la force et la foi doivent être fortifiées avec cela. Parce que seuls ces phénomènes extraordinaires qui se présentent toujours sous la forme de catastrophes naturelles, sont en mesure d’amener les hommes à un état de réflexion. Lorsque le pouvoir humain ne suffit pas à leur imposer un frein, et que le riche et le pauvre, le grand et petit sont exposés à de telles catastrophes voulues de Dieu, alors l’une ou l’autre personne peut encore se poser la question de la raison d’un tel jugement punitif envers les hommes, et où, dans cela, ils peuvent reconnaitre la Sagesse et la Puissance de Dieu? Ces questions pourraient les amener à un total revirement dans leur façon de penser et les pousser sur la voie de la connaissance. Chaque catastrophe naturelle est précédée d’événements mineurs qui incitent les hommes dans ce sens et chaque état intérieur précédent est pour ainsi dire une préparation aux vicissitudes suivantes. Vous devez seulement vous rendre compte que tout le pouvoir terrestre ne peut pas créer le moindre changement dans de tels effets élémentaires de la nature, et que tous ceux qui se trouvent dans la région d'une catastrophe naturelle y sont exposés, de ce fait l'homme devrait tourner ses pensées vers le haut et chercher à obtenir un éclaircissement spirituel.

Mais l'humanité est déjà devenue bien trop arrogante et au mieux elle décrira de tels phénomènes qui mettent en évidence l’activité de l'éternelle Divinité par les mots: activité des forces de la nature, et avec cela elle cherchera à mettre de côté tout ce qui ne veut pas être en accord avec sa prédisposition spirituelle. Elle se considère comme sage, et ce qui ne lui est pas compréhensible, elle le considère seulement comme une manifestation inhérente à la nature, et dans des cas plus rares, comme une intervention visible d'un Être divin. L'explication qu’elle donne comme étant la plus plausible est que tous les phénomènes de la nature se développent sous l'influence des rayons du soleil qui, une fois de plus, sont encore une source d'énergie du Cosmos non explorée qui produit toute la vie sur la Terre, et même les hommes ne sont rien d'autre que des êtres vivants réveillés par de telles forces de la nature qui ont leur début et leurs fin sur cette Terre. Le fait qu’un être ait sous son contrôle tout l’univers et qui, conformément à un plan sagement conçu, ait placé sur cette Terre, au moyen de Sa Volonté et de Son Omnipotence, chaque créature vivante, de la plus minuscule jusqu'à la couronne de la Création, l'homme, pour un but déterminé, ne peut pas être saisi par de tels hommes ignorants. Ils ne reconnaissent pas un Tel Être et donc ils ne voient pas dans l’activité des éléments de la nature la manifestation de la Volonté de Dieu. Ceux qui sont loin et qui ne sont pas affectés par celle-ci ne s'occupent pas particulièrement de telles catastrophes; ils mentionnent toujours seulement des cas semblables, et avec cela ils en terminent vite avec de tels événements. Et Dieu doit employer des moyens toujours plus évidents. Il doit faire arriver toujours plus souvent de telles catastrophes et y impliquer les hommes, pour que ces phénomènes puissent faire quelque impression. Il est déplorable de voir combien peu une vraie sensibilité jaillit de la souffrance du prochain, et combien rarement cela est pris comme une indication d'en haut. Et ainsi les signaux devront prendre des dimensions toujours plus grandes pour que les hommes soient ébranlés dans leur tranquillité. Seulement lorsque leur vie est en danger, ils attachent de l’importance à une chose, et donc beaucoup de souffrance et de peur devront être le sort des hommes, et il faudra que des choses se manifestent pour attirer l'attention des hommes sur une Volonté à laquelle ils ne peuvent pas opposer de résistance. Même des phénomènes de la nature entièrement extraordinaires sont expliqués et acceptés avec la plus grande spontanéité, parce que les sages du monde sont toujours prêt à donner une explication entièrement naturelle à tout ce qui est incompréhensible aux hommes, mais une telle explication ne se référera jamais à la Volonté de Dieu. Ils se croient supérieurs à tout et en cela ils ont un point de vue totalement erroné, qui ne peut être d'aucune utilité aux hommes pour leur instruction. Plus d’une personne devra faire évoluer son point de vue et donc faire beaucoup de sacrifice, jusqu'à ce qu’elle arrive à la pleine connaissance, et pour accélérer cela, le Seigneur intervient plus souvent que jamais, Il ébranle et secoue le monde, pour que tous ceux qui y vivent doivent faire attention et s’occuper de la Voix divine qui leur annonce la Volonté de Dieu, Son Omnipotence et Sa Sagesse, et quiconque considère en ce sens chaque phénomène de la nature et le règne turbulent des éléments, les reconnaîtra bientôt comme étant la Voix de Dieu et s’efforcera de faire toujours ce qui est juste devant Dieu.

Amen

La Trinité éternelle

B.D. 0662 from 11 novembre 1938, taken from Book No. 14

Sois toujours consciente de la grande Grâce que tu reçois et sois toujours prête à mener à bien la tâche qui t’est donnée et le Seigneur te bénira. Le message que tu recevras aujourd’hui vise à te rendre compréhensible brièvement l'éternelle Trinité. C’est un problème que vous, les hommes, trouvez difficile, et pourtant c’est très facile à comprendre, car la Divinité est entièrement dans une seule Personne qui réunit en elle la Sagesse, l'Amour et la Puissance de la Volonté. Lorsqu’on parle de la Trinité, alors celle-ci est toujours seulement le Symbole de l'Amour comme Père, de la Sagesse comme Fils et de la Volonté comme Saint-Esprit. Parce que l'Amour du Père a fait se lever tout ce qui existe et ensuite de la Sagesse de Dieu et a mis toute la création à sa juste place et Lui a assigné sa destination, et l'Esprit de Volonté a vivifié le tout et lui a assuré sa subsistance.

Seulement de cette manière tout est réuni dans l'unique Divinité éternellement impérissable, parce que le Dieu de l'Éternité est la quintessence de tout: l’Amour, la Sagesse et la Puissance, c’est en cela que se trouve la solution la plus compréhensible du problème, mais les hommes se sont créés souvent une opinion fausse et à partir d’elle ils ont donné une explication erronée de trois Divinités. La relation vivante entre un père et son fils exprime de la meilleure manière que Dieu est vraiment Tout et qu’il ne peut Lui être concédé la moindre séparation, en conséquence tout doit aussi s'unir en Dieu. Les hommes dans leur capacité insuffisante de compréhension ont cherché à mettre aussi des limites humaines à l'éternelle Divinité et se sont créés une figure spirituelle qui avait pour but de représenter pour eux l'éternel-Divin, et cela selon leurs propres opinions et concepts.

Mais toute personnification de Dieu est un concept absurde, parce qu'un Être dans Lequel sont réunis la Plénitude de la Lumière et de la Force est inimaginable, il ne peut pas être exprimé dans une Personne. Mais pour rendre possible aux hommes de se faire un concept représentable de cette éternelle Divinité Elle s’est Elle-même incarnée dans un Homme de sorte que l’humanité est désormais capable de s’en représenter une apparence extérieure qui est devenue compréhensible en tant que Fils de Dieu.

Dans ce Fils de Dieu se sont réunis ensemble l'Amour, la Sagesse, la Volonté et l'Omnipotence, et encore une fois rien n’a été séparé les uns des autres. Par la mort de Jésus sur la Croix le pouvoir de la mort a été cassé, c'est-à-dire que maintenant il est devenu possible aux hommes de vaincre le mal à travers leur volonté. La volonté est devenue en même temps la Force, et ainsi l’homme terrestre plein de bonne volonté arrive maintenant avec la Force à mettre en acte sa volonté et ainsi à se racheter. Cette Force du Saint-Esprit est à nouveau un Rayonnement de la Divinité qui embrasse tout en Elle, mais jamais une Personne en elle-même. Vouloir sonder intellectuellement un tel problème mènerait seulement à une erreur toujours plus grande, parce que vous les hommes vous vous êtes construits quelque chose qui est justement trop humain et qui ne s'approche en rien de la Vérité lorsque vous cherchez à vous imaginer la Divinité sous une Forme triple.

Amen

La transformation de la Doctrine initiale du Seigneur - du danger de l’enseignement rigide

B.D. 0663 from 11 novembre 1938, taken from Book No. 14

L'Amour et la Sagesse de Dieu veulent instruire l'homme dans tous les Mystères de l'Être de Dieu. Ils veulent donner la Lumière là où elle est désirée, mais la sagesse du monde obscurcit la Lumière des Cieux, elle enseigne sous une forme compliquée ce qui est offert à l'homme sous la forme la plus simple. Et cela est devenu le motif de la totale transformation de la Doctrine initiale du Seigneur que Jésus a annoncée sur la Terre. Cette Doctrine était simple et a toujours seulement donné des indications de la Volonté de Dieu, d'observer Ses Commandements, de développer l'amour pour Dieu et pour le prochain et de s'attacher toujours à ce que la Volonté du Seigneur soit toujours accomplie. Mais l’obtention d’un bénéfice terrestre nécessitait un temps trop long et de ce fait il s’est crée une situation où les hommes ont mélangé fortement la pure et simple Doctrine du Christ avec des enseignements et des règles adjointes postérieurement et le résultat obtenu n'était plus la pure Parole de Dieu et ainsi elle a perdu de sa Force. Les hommes doivent lutter dans un fatigant travail spirituel pour arriver aux mêmes résultats voulus par Dieu, et ainsi l'homme peut maintenant encore arriver avec l'actuel enseignement déformé à savoir quel est la destination et le but de sa vie, mais cela souvent seulement par des voies compliquées, certes il n’y a pas encore un très grand danger de ne pas arriver à cette connaissance et à une foi apparente qui ne lui ferait pas trouver la voie droite, c'est-à-dire de se contenter trop de la forme rigide, car avec cela son cœur ne trouvera pas l'intime liaison avec le Cœur du Père. Celui qui a l'amour la trouve, mais celui qui s'acquitte des autres exigences sans amour reste dans l'erreur et il lui est très difficile de trouver le juste rapport avec le Père. Et donc vous devez éviter chaque foi formelle, l'homme doit s’efforcer d'être actif dans l'amour, de s'acquitter avant tout des Commandements de Dieu et vivre dans la vraie Doctrine du Christ, par contre l'homme qui s'acquitte de toutes les exigences de son église seulement parce que celles-ci lui sont demandées ne sera jamais compénétré de la vraie Doctrine du Christ et il ne pourra pas ainsi percevoir les Bénédictions de la foi dans la même mesure qu’un fils terrestre tourné vers l'amour à Dieu, qui désire Dieu dans le cœur et cherche à s'acquitter de Sa Volonté. Ainsi l'homme doit toujours faire en sorte seulement que dans tous ses actes et ses pensées le cœur participe toujours, il ne doit jamais se contenter seulement d'une formalité, mais il doit s’employer avec tout son cœur à servir Dieu et vivre d’une manière qui Lui soit complaisante, alors il sera dans la pleine possession de la Doctrine du Christ et restera en elle dans toute l'Éternité.

Amen

«Il M'est donné tout Pouvoir ....» - La Punition - Lieux de décombres

B.D. 0664 from 12 novembre 1938, taken from Book No. 14

Il M’a été donné tout Pouvoir au Ciel et sur la Terre. Et ce que Je fais est toujours seulement une Œuvre de Miséricorde et d'Amour pour Mes créatures auxquelles J'ai donné la Vie. Même l'entourage de ceux qui veulent Me servir reste soumis à Ma Volonté, et J'annonce aux hommes sur la Terre Ma Volonté à travers eux. Parce que la misère est grande, les hommes sont sur l'abîme de la ruine, parce qu'Ils ne Me reconnaissent plus comme leur Père. Et alors Je dois intervenir si Je ne veux pas les exposer entièrement à la ruine. Et vous voyez seulement toutes les frayeurs de la Terre, mais vous ne voyez pas Mon Cœur tourné vers l'Amour désireux de vous, et qui veut vous sauver à travers ces frayeurs. Plus vous êtes dans l'obscurité, plus durement Je dois vous saisir, pour que vous vous occupiez de Moi. Vous êtes si loin de la foi, que toute pensée tournée vers Moi, vers Mon Être et Mon Action est devenue si improbable que plus rien ne peut presque plus vous ébranler et vous enseigner de justes pensées. Par contre le monde vous tient lié fortement. A lui vous sacrifiez tout, même ce que vous devez encore doucement conserver dans votre cœur, la foi en Jésus Christ comme Rédempteur du monde. Vous renoncez même à Lui pour de simples avantages du monde. Mais à quoi cela vous servira-t-il si le Père vous rappelle dans l'Éternité? Pensez à vous-mêmes, soyez intéressés par votre âme, et détachez-vous du monde et de ses charmes. J’appréhende pour vous et cherche à pénétrer dans vos cœurs, ne les fermez pas à clé et vivez dans l'amour, pour que Je puisse M'approcher de vous et vous apporter un renfort dans votre misère de l'âme. Mais celui qui se détourne de Moi devra lutter et combattre même dans une vie d’apparent bien-être sur la Terre. Parce que rien de terrestre ne peut se substituer à la Grâce du Père, et uniquement celle-ci est précieuse pour l'Éternité. Oh, si vous vous rendiez seulement compte de l'inutilité des biens terrestres! Si seulement vous gardiez à l’esprit que déjà le jour d’après peut vous séparer d’eux et que vous devriez passer dans l'au-delà pauvres et vides. Mon Amour et Ma Miséricorde s’efforcent constamment de vous épargner cette grande misère, et à travers la souffrance et les préoccupations Je cherche à vous guider sur la voie de la connaissance, chose qui au travers des joies et des bonheurs terrestres n'est jamais possible. Et ainsi Je vous apporte à nouveau la preuve de Ma Puissance et de Ma Force et Je laisse trembler la Terre. Encore un peu de temps et la Terre deviendra un lieu de décombres dans beaucoup de lieux. Et ceux qui se conforment à Moi, auront un travail pour les âmes des fils terrestres égarés, mais de bonne volonté. Je reste parmi vous, Mes domestiques, et Je vous assiste avec Mes Conseil et Mes Actions, pour que vous soyez toujours seulement actifs selon Ma Volonté. Mais Je ne peux pas éviter à l'humanité la misère qu'elle-même s’est attirée à travers ses pensées inconscientes et son absence de foi. Lorsque Ma Voix ne sera plus respectée la foi s’éteindra parmi les hommes, mais Je veux l'empêcher et intervenir là où il y a grand danger. La loi du monde vous assure la protection, vous qui reniez le Christ, mais qui vous protégera dans une telle misère? Donc reconnaissez que Moi Seul Suis le Seigneur du Ciel et de la Terre et que chacun qui Me reconnaît et qui est plein de foi est sous Ma Protection, mais sans celle-ci votre sort est seulement l’obscurité. Reconnaissez que tout le pouvoir de la Terre ne peut pas se dresser contre Ma Volonté, et que tout doit M’être soumis, parce que tout ce qui a été créé par Moi sera gouverné par Moi dans toute l'Éternité.

Amen

L'abus de pouvoir

B.D. 0665 from 13 novembre 1938, taken from Book No. 14

À celui à qui il est donné le pouvoir sur la Terre, sa charge doit être administrée sagement, parce que Ma Volonté lui a donné un pouvoir qu’il devrait maintenant utiliser selon Ma Volonté. Les hommes donnent souvent une grande valeur à l’exercice de celle-ci et au faste qui l’accompagne mais ils oublient une chose, c’est que dans cela il n'y a pas la plénitude des pouvoirs, car ces derniers peuvent être suspendus à tout instant. Agir contre Ma Volonté est toujours une rébellion contre Celui qui l'a mis dans ce poste de juge. Et lorsque des groupes entiers s’unissent pour commettre des actes contraires à Ma Volonté, alors la faute de ceux qui détiennent le pouvoir croît dans une incommensurable mesure, et toute pression qui est exercée par ceux-ci injustement les entrainera par conséquent dans une immense responsabilité. Laissez-Moi vous dire: Les jours de ceux qui entrainent le monde dans l'horreur pour l'humanité sont comptés, et ceux qui croient toujours avoir le droit exclusif à l'existence sur la Terre sont dans une grande erreur. Ce n’est pas vous, mais Moi qui ai mis les hommes dans le monde, afin que chaque âme mûrisse au travers de sa vie, et ce qui est maintenant votre part, vous devez la concéder aussi aux autres; ne laissez pas d’innombrables hommes en proie à une grande misère, mais vous devez vous efforcer de combattre cela. Moi-même Je corrige là où c’est nécessaire, et Ma Main de Juge est juste. Vous ne devez jamais vous considérer être autorisé à mettre tout le monde dans la tourmente, vous ne devez d’aucune manière exercer votre pouvoir pour opprimer, mais vous devez agir comme des juges sages et dociles, afin qu’un jour vos actions soient récompensées avec indulgence et à bon escient; ne jugez pas, pour que vous ne soyez pas jugés.

Vos actions sur la Terre ont d’immenses conséquences dans l’au-delà, au point que vous, si vous connaissiez le sort qui vous attend, seriez tellement horrifiés que vous seriez incapables de vivre. N'oubliez pas Mon Amour et Ma Miséricorde qui se tournent vers tous les êtres sur la Terre. Moi Seul ai Pouvoir sur Terre et dans le Ciel, Je saurai punir ceux qui transgressent Mes Lois en semant l’effroi, la misère et la terreur. Le Jugement du monde vous frappera tous, peu importe de quelle provenance vous êtes, et alors on verra qui a parcouru la voie juste sur la Terre et qui n’a pas voulu la reconnaître et suivre Ma Volonté. La race humaine sera saisie par la terreur, et ceux qui ont négligé Ma Volonté seront frappés, et Je punirai avec une mesure renforcée ceux qui se sont opposé à Moi et qui, sur la Terre, ont agis avec une absence d'amour et dans l'injustice. Cherchez à améliorer les hommes, alors vous exercez la fonction de juge dans Mon Sens, mais pas en émettant sur eux de cruelles punitions inhumaines qui ne peuvent jamais vous apporter de Bénédiction, ni ici-bas ni dans l'au-delà, parce que votre action est seulement inspirée par la vengeance et l’indemnisation, mais pas par un juste exercice de votre pouvoir. Vous cherchez continuellement comment augmenter votre pouvoir, et vous n’êtes effrayé par aucun moyen qui vous déshonore, en conséquence vous ne trouverez ainsi jamais Grâce à Mes Yeux, parce que vos actes sont coupables et répréhensibles. Vous cherchez apparemment à améliorer le bien-être corporel de l'humanité, mais dans la nuit la plus obscure votre âme se ruine si vos actes ne sont pas sous-tendus par l'amour et la miséricorde, et ainsi la misère des hommes que vous opprimez, retombera d’une manière multipliée par mille sur vous-même, parce que Je vous ai donné le pouvoir, mais aussi le devoir de ne pas en abuser par des actes de violence qui sont loin de Ma Volonté.

Amen

La faculté et la force pour combattre sur la Terre - l'au-delà sans Force

B.D. 0666 from 13 novembre 1938, taken from Book No. 14

Vous voyez, votre vie sur la Terre est toujours subordonnée aux mêmes adversités, contre lesquelles vous devez combattre. Vous avez reçu la faculté pour combattre sur les voies de la vie et donc vous devez vous employer pour cela, vous renforcer dans cette lutte si vous ne voulez pas tomber victime du pouvoir contraire. Le moindre affaiblissement de votre volonté et de votre force d'action fera prendre le dessus au pouvoir opposé et votre lutte deviendra ainsi encore plus difficile, alors que par contre vous serez toujours moins exposés aux oppositions plus vous vous affirmez contre celles-ci. Que cela vous serve d'Avertissement:

Occupez-vous des dangers qu'ils sont en guet-apens autour de vous et combattez-les. Vous devez être dans la bataille tant que vous marchez sur la Terre et même dans l'au-delà cette lutte continue encore lorsque vous succombez sur la Terre. Mais ce qui sur la Terre vous est facile, sera beaucoup plus difficile dans l'au-delà. Sur la Terre il vous est donné la force pour les dépasser, mais pour cela il vous manque souvent la volonté, tandis que dans l'au-delà vous pouvez bien avoir la volonté, mais il vous manque la Force et vous dépendez de l'aide qui vous arrive à travers l'amour. Un être dans l'au-delà n'a pas de par lui-même vraiment la Force tant qu’il n’est pas parfait et que son esprit n'est pas libre. Donc son sort dans l'au-delà est très difficile et est outre mesure douloureux. Alors que sur la Terre il y a tout dans une grande mesure à votre disposition; tout ce que vous voulez pour mûrir spirituellement, vous le pouvez avec cette force. Sur la Terre elle seule est uniquement déterminante tant que votre volonté est active et selon la profondeur et l’intériorité du rapport que vous établissez avec le Père. Si vous faites les deux les choses complètement, alors l'état de perfection vous est garanti déjà sur la Terre, parce qu'alors vous prenez la Force du Père Lui-même, et celui qui entreprend ainsi pourvu dans la vie terrestre la lutte contre l'ennemi de l'âme peut être sûr de la victoire. Sa carrière terrestre lui a procuré le succès qui doit être le but final de tout homme. Et si maintenant à la fin de votre vie il vous est clair le vrai sens de la vie, alors vous saurez remercier le Créateur qui vous a fait mûrir au travers de résistances toujours nouvelles, alors vous comprendrez que la vie terrestre était seulement une école préalable pour l'esprit, et vous reconnaitrez avec des yeux clairs la Magnificence qui sera votre lot dans l'Éternité.

Amen

La nuit de l'effroi

B.D. 0667 from 14 novembre 1938, taken from Book No. 14

Dans la nuit de l'effroi vous verrez dans le Ciel un Crucifix qui viendra visiblement dans les nuages, parce que Sa souffrance et Sa mort doivent de nouveau être mises devant les yeux des hommes qui y croient, et cela doit leur donner la force pour agir pour Lui. Lorsque vous verrez le Signe dans le Ciel ne pensez alors pas que toute souffrance soit finie, mais sachez que la lutte pour les âmes commence avec une force renouvelée et vous devrez être Son combattant sur la Terre, sachez que le Seigneur Lui-même est parmi vous pour vous donner la force là où elle devient nécessaire, et il ne doit y avoir aucune demande inécoutée qui serait tournée vers le salut de l'âme des hommes. Mais cela vous mettra dans l'embarras car les oppositions venant de l'extérieur redoubleront de force, mais cela ne doit pas empêcher votre travail pour le Seigneur. Vous vous demanderez pourquoi le Seigneur le permet, mais vite vous reconnaîtrez que ces résistances ont un effet bénéfique y compris pour ceux que vous avez déjà conquis et qui commencent à s'approcher de la Parole de Dieu avec une grande ferveur, donc ces résistances venant de l'extérieur sont seulement un coup de pouce. Parce qu’aucun de ceux qui reconnaîtront le vrai salut dans la Parole de Dieu, partout où elle leur est offerte, ne pourra pas ne pas ressentir sa Force, si seulement il l'accueille avec le cœur. Celui qui dans la nuit d’effroi a trouvé le Sauveur ne le laissera plus, pour combien il puisse tomber dru autour des fils terrestres. En eux règne la paix et une ferme confiance que toute souffrance sur la Terre sera ensuite échangée contre la Béatitude céleste. Mais l'aspiration du monde sera de rendre encore plus insupportable le sort sur la Terre de ceux qui suivent la vraie Doctrine de Dieu, mais dans la même mesure il leur arrivera la Force pour supporter tout ce qui les charge en poids, parce que le Ciel bénit ceux qui se fient à Lui. Un sage père conservera bien tous ses bâtiments pour que rien de son patrimoine ne se perde. Le Père céleste gardera bien davantage toutes les briques de Sa maison de l'endommagement. Ce qui est Sien, Il ne le laisse pas aller à sa perte, mais il consolide seulement toujours plus Sa Construction pour qu'elle puisse résister aux attaques. Laissez donc votre préoccupation pour ce temps d'épreuves. Celui qui veut servir Dieu et s'acquitter de Sa Volonté dépassera victorieux chaque danger et agira toujours seulement pour le plus grand honneur de Dieu.

Amen

La Jugement de Dieu

B.D. 0668 from 14 novembre 1938, taken from Book No. 14

La Jugement de Dieu doit venir sur vous les hommes, parce que le Seigneur l'a annoncé dans Sa Parole et dans l’Ecriture, et Sa Parole doit se réaliser en toute Vérité, parce que le Seigneur a vu s’établir la volonté de l'humanité de sorte qu’actuellement elle domine le monde. Et de nouveau Il attire l’attention des hommes sur le Jugement pour les inciter à un retour et pouvoir ainsi éviter le Jugement, parce qu'il dépend uniquement de la volonté de l'humanité d'échapper à cela, mais si les hommes n'écoutent pas tous les Avertissements et les Admonestations, eux-mêmes sont responsables de la misère qui visitera la Terre. Sur elle on assistera à un immense allé et venu de vies et de morts sur la Terre, et chaque génération a reçu l'Annonce d'en haut d’écouter la Volonté du Seigneur. Mais la foi est devenue toujours plus faible, tout ce que le Seigneur a envoyé aux hommes pour les enseigner a été refusé et non cru, et les pensées des hommes sont devenues toujours plus insipides. De la même manière toute la soi-disant religiosité est devenue toujours plus seulement une formalité, et c’est cela qui oblige maintenant l'éternelle Divinité à intervenir, pour que l'humanité soit reconduite vers la vraie foi, et cela se produira comme l'a dit le Seigneur. Les Forces du Ciel s’uniront avec les bonnes forces de la Terre; sans raison visible surgira un changement dans la nature qui inquiétera tous les esprits jusqu’à les figer de terreur. Vers la fin du jour vous verrez des formes menaçantes dans les nuages et vous n’aurez aucune explication. Vos sens percevront un fort bruissement autour de vous et au-dessus de vous, vous chercherez à fuir et à vous sauver mais vous ne savez pas de toute façon où, parce que tout autour de vous il fait nuit. Et ainsi vous serez exposés sans salut au pouvoir des éléments et aurez seulement une Protection, la prière au Créateur, au Père céleste, Lui Seul est votre Refuge et votre Protection, Lui Seul peut vous apporter le Salut et vous tenir loin du Jugement. Et Il sera près de chacun qui l'invoque dans sa misère. Donc ne fuyez pas d'où vous êtes. Le Jugement vous atteindra partout. Et l'Aide de Dieu est aussi prête pour vous partout, personne ne peut échapper au malheur avec sa propre force, parce que le Bras de Dieu vous atteint tous, et aussi loin arrive aussi Son Amour et Sa Compassion là où il est désiré. À chaque malheur il est imposé un arrêt lorsque le fils terrestre L’a reconnu et s'est tourné vers le Père. Mais là où les cœurs sont obstinés et endurcis, là la Terre menace de s’écrouler, et certains tomberont victimes du Jugement de Dieu parce qu'ils n'ont pas écouté le dernier Avertissement du Seigneur et ainsi pour eux il n'y a pas salut. Une année entière auparavant, la Terre sera visitée par des afflictions de toutes sortes, pour que le sens des hommes change, pour qu’ils s’écartent du monde et aillent à la rencontre du vrai but, pour qu’ils deviennent croyants et cherchent Dieu. Et la souffrance sera grande, mais inévitable, parce que le Seigneur est longanime et miséricordieux, Il voudrait éviter la souffrance du Jugement, chose qui peut se produire seulement lorsque l'humanité se tourne vers la foi. Et donc il commence un immense travail spirituel, vu qu’il s'agit du Salut d'innombrables âmes de la nuit vers la Lumière éternelle. Qui a trouvé le Seigneur ne devra pas regarder l’arrivée du Jugement avec crainte, il trouvera courage dans la Promesse du Seigneur qui connaît Les siens et Il les protégera de tout danger du corps et de l'âme. Et toute misère passera loin d’eux si seulement ils regardent avec confiance le Seigneur et Sauveur. Celui qui se rend compte du temps de son arrivée et a la force de s'acquitter de la volonté de Dieu, celui qui demande Sa Grâce au Seigneur avec une foi ferme et se recommande à Lui ne sera pas surpris du temps du Jugement. Qui regarde toujours seulement en haut ne peut pas être effrayé par le Jugement, mais il s'acquittera seulement de la Parole du Seigneur comme elle est prédite, et le Seigneur annoncera seulement visiblement Sa Puissance et Sa Volonté à ceux qui ne veulent pas L’entendre malgré leur frayeur. Mais Ses vrais fils ne s'effrayeront pas de cette Voix. Il est près d’eux avec tout Son Amour et Sa Grâce et Il les protège, pour qu'ils ne subissent pas de dommages et ne vacillent pas dans la grande misère qui viendra sur la Terre. Donc priez constamment à rester dans Son Amour, et vous resterez épargnés de tout malheur.

Amen

Priez pour les pauvres âmes

B.D. 0669 from 15 novembre 1938, taken from Book No. 14

Pensez aux pauvres âmes toujours et en tous lieux. Elles ont besoin de votre aide car elles sont encore en liaison avec la Terre tant qu’elles ne luttent pas pour arriver à la Lumière. Tous les moyens qui sont à votre disposition pour faire mûrir vos âmes leur sont interdits. Elles cherchent toujours seulement à adoucir leurs souffrances, et attendent l'aide que vous les hommes pouvez leur apporter facilement à travers votre prière. Toutes vos préoccupations pour votre âme seront un jour soutenues de diverses manières si seulement vous pensez plus souvent aux défunts qui seront un jour dans l'état de Lumière, et là ils vous récompenseront abondamment de votre peine. Donc laissez de coté vos préoccupation sur la Terre outre l'activité terrestre, et tournez votre activité vers un vrai amour pour le prochain et que cela s'étende à ceux qui sont décédés de la Terre. Ne les laissez pas languir, alors qu’une simple pensée d'amour, une prière dans un souvenir affectueux, leur procurera un grand soulagement. Car la Force afflue à d’innombrables êtres lorsqu’un cœur affectueux se tourne vers le Père dans le Ciel en suppliant Sa Grâce. De la même manière vous devez aussi penser combien il est immensément important lorsque l'amour suit le défunt. Ce qui, ici sur la Terre, est utile aux hommes pour leur bien corporel ne peut jamais apporter de soulagement dans l'au-delà, là l'amour est l'unique Force et la fortification, et sans celles-ci l'âme est exposée à toutes les conditions de souffrance. À celui à qui Dieu donne une longue vie doit estimer cette Grâce et l'apprécier pour l'Éternité et aussi penser plus souvent à ceux qui ont été appelés précédemment dans l'au-delà. La vie donne aux hommes souvent l'occasion de soigner l'état de leur âme là où dans l'au-delà est libre seulement la volonté de l'être. Si celle-ci se tourne vers le haut, l'âme est déjà bien aidée, parce qu'alors il lui arrive l’Aide d'en haut, mais souvent il lui manque aussi la force de volonté et alors sa condition est à plaindre. Aussi vous les hommes vous devez apporter de l'aide, vous devez chercher à vous imaginer que vous pouvez assister des êtres désarmés, mais vous passez au-delà insouciants de leur misère, alors que cela vous coûte seulement peu de fatigue et avec cela vous pouvez rendre déjà plus supportables leur état de souffrance. Vous ne devez jamais croire que votre prière puisse avoir seulement peu d'influence sur la situation de telles âmes. Là où l'amour est vraiment le motif d'une prière pour les défunts, là l'amour calme extraordinairement la souffrance et offre l'aide aux âmes. Aucun homme sur la Terre n’est en mesure de s'imaginer la souffrance des âmes imparfaites dans l'au-delà, et il ne peut être donné aucune profonde vision pour le sage Jugement du Créateur, mais vous les hommes vous pouvez vous imaginer des situations horribles mais vous ne pourrez de toute façon jamais trouver la juste mesure. Donc donnez aux défunts votre amour et laissez leur arriver votre aide que vous pouvez leur donner lorsque telle est votre volonté. Seul l'amour est en mesure d'adoucir toute la souffrance, dans le Ciel et sur la Terre, donc affectionnez-le et ne vous fatiguez jamais, parce que seulement l'amour peut apporter la libération dans le Ciel et sur la Terre.

Amen

La prière pour l'Aide de Dieu dans l’éducation des égarés

B.D. 0670 from 15 novembre 1938, taken from Book No. 14

Sur la Terre il vous est donné une fonction que vous devez bien remplir. Et si maintenant vous transmettez aux hommes la Parole de Dieu, ne manquez pas de demander au Seigneur Sa Bénédiction, pour que chaque Parole tombe sur un sol fertile et que la semence germe, parce que vous ne devez rien commencer sans le Seigneur, en Son Nom vous réussirez, et Sa Grâce vous soutiendra efficacement. Et vous devrez à nouveau avoir à cœur de vous occuper avec amour de votre prochain et des égarés. Vous avez la Grâce d’avoir connaissance de l'Amour de Dieu et de Son Activité, mais à ceux-ci il manque encore la connaissance, et ainsi ils s'opposent encore à la Parole de Dieu, mais l'amour leur enseignera vite autre chose. Les joies terrestres décevront vite de tels fils d'hommes, un bonheur trompeur et une existence souvent non satisfaisante fera mûrir leur connaissance, ils comprendront l'inutilité de tout ce qui est terrestre et ils commenceront à méditer sur des questions qu’ils repoussent encore seulement par peur de devoir renoncer aux beautés de la vie. De ce refus souvent craintif se lève parfois un minuscule germe d’une délicate particule qui donne toujours plus de nourriture jusqu'à ce que l’âme soit finalement en mesure de vivre et de résister à toutes les tempêtes, et un tel germe, mis dans le cœur de l'homme, peut se développer sous la Bénédiction de Dieu et prospérer et porter de bons fruits. On doit prendre en compte toutes les opinions et réfuter chaque opinion erronée, et si vous ne pouvez pas encore le faire avec votre force vous devez invoquer le Seigneur pour obtenir Son Assistance, et Il vous mettra vite les Mots sur la langue, pour que vous parliez forts et soyez convaincants selon la Sagesse de Dieu. Parce que le Seigneur ne vous abandonne pas, vous qui L'invoquez, et là où vous combattez en Son Nom, là arrive continuellement Sa Force avec chaque Parole qui est tournée à la conquête des âmes égarées. Combien de fois les hommes se trouvent dans des situations qui les rendent sérieux et perplexes et ils se posent la question sur le but de l'existence terrestre. Dans de telles situations ils pensent ensuite à la Parole qui leur a été transmise et ainsi ils trouvent la liaison avec l'Éternité. Et donc recommandez de tels égarés à la Grâce du Seigneur avant de chercher à les réveiller, et avant de vouloir apporter la Lumière à ceux qui se trouvent encore dans l'obscurité de l'esprit. Avec l'Aide du Père céleste chaque cas sera plus facile à conquérir, ils écouteront vos discours et cela les touchera dans le cœur, même s’il n’y a pas de signe visible d’une approbation évidente. Parce que la Parole de Dieu est Elle-même la Force, et ceux qui l'écoutent sans résistance sont déjà compénétré avec cette Force. Cependant une légère résistance peut être dépassée avec l'Aide de Dieu et seulement sur ceux qui la refusent de leur pleine volonté la Force de Dieu ne peut pas se faire remarquer visiblement. Mais leur heure viendra, si seulement ils ont eu une fois l'occasion d’avoir été informé de la Volonté de Dieu. Souvent la vie forme l'homme très rapidement et il est prêt à supporter des chagrins de toutes sortes car aucun événement sur la Terre n’est sans but. L'Amour et la Miséricorde de Dieu sont toujours prêts à intervenir là où l'homme se décourage et implore craintivement de l'Aide, et même si le temps est encore loin, pour chacun arrivera l'heure où il pensera à quelque chose de mieux et que soit bénit celui qui saisit alors la Main salvatrice du Père.

Amen

L'inutilité et la caducité des biens terrestres

B.D. 0671 from 16 novembre 1938, taken from Book No. 14

Le plus grand problème du temps présent est l’accumulation des biens terrestres. Ils s’accroissent de plus en plus d’une manière effrayante et il se passera un temps infini jusqu'à ce que les conséquences d’un tel comportement soient éteintes. Intervenir sur la vie publique n’est possible que seulement dans une mesure limitée, parce que d’innombrables disciples de Mammon pourraient profiter illégalement de cela, pour essayer d’acquérir ce que la Bonté de Dieu voudrait enlever à l'homme pour le salut de son âme, parce qu'il doit exister des biens terrestres pour mettre à l'épreuve la force de l'homme et pour en détourner sa volonté et son désir ardent, parce que seul un renoncement à de tels stimuli alléchants peut entrainer la séparation de l'âme et de la matière. Si maintenant le Bras de Dieu voulait s'étendre sur tous les propriétaires, en enlevant ou en détruisant par la force leurs possessions, alors cela ne permettrait jamais un libre rejet volontaire délibéré pour atteindre cette marche spirituelle avec la pleine volonté et donc toutes les tentations doivent rester dans le monde justement pour l'âme, pour que l'homme se dépasse lui-même et se détache du désir pour tout ce que le monde offre. Mais maintenant les hommes tendent à l'argent et à la possession d’une manière épouvantable en pensant seulement à cela et jamais au salut de leur âme, alors dans un tel temps il y a un immense danger pour l'humanité et ce danger peut être affrontés seulement par le Seigneur, afin que la caducité de toute possession terrestre soit mise devant les yeux des hommes à travers des catastrophes naturelles, des maladies et d’autres événements, qui diminuent les possessions et les font même parfois disparaître entièrement, sans que les autres cotés soient touchés pour que l’incitation pour le péché diminue et que les hommes reconnaissent facilement l'Auteur de leurs présumés dommages; cela doit les amener à bien réfléchir, lorsqu’est clairement reconnaissable et perceptible l'Intervention d'une Puissance supérieure.

Ce que l'homme croit posséder avec trop de sécurité et voudrait protéger craintivement du monde et du prochain, parce qu’il veut le posséder pour lui seul, est une abomination devant Dieu. Qui partage volontairement avec le prochain son avoir et son patrimoine, alors qu’il ne possède que le juste nécessaire, qui avec son surplus soutient les pauvres, ses biens remplissent leur véritable but et même sont conservés voire même augmentés. L'homme n'aura jamais à craindre d'arriver dans une grande misère, lorsqu’il s’efforce toujours d'adoucir la misère des pauvres, parce que comme il mesure, il sera mesuré. Quelqu‘un qui pense toujours seulement à son bien-être, doit se rendre compte que le Seigneur lui fera sentir Sa présence et prendra la Main sur lui là où il est le plus sensible à saisir, afin que lui soit enlevé son avoir et son patrimoine, et son présumé niveau de vie sera mis à mal, alors seulement l'âme devra s’affirmer, afin qu'elle éprouve l’envie de sortir de la misère corporelle et de tout faire pour vivre complaisamment au Seigneur et de tendre aux biens spirituels. Sur la Terre le pouvoir de l'argent et du patrimoine sont importants, mais pas dans l'Éternité. Là tout sera caduc, les âmes de ceux qui considéraient le pouvoir et la richesse comme des dieux vivront dans un état très humble, tandis que ceux qui n’étaient pas enclins aux biens du monde et en ont reconnu la nullité seront placés dans une position plus élevée.

Amen

La foi est la condition préalable du savoir - la continuité de la vie

B.D. 0672 from 16 novembre 1938, taken from Book No. 14

La misère sur la Terre est grande, et nombreux et multiples sont les dangers pour les âmes qui sont en contact direct avec la Terre. Il y a peu de possibilités pour qu'elles assurent leur remontée sans lutte. Seulement lorsque l'amour est extraordinairement actif dans l'homme, de telles âmes se trouvent en peu de temps dans la condition de maturité. Mais en général les hommes sont trop peu poussés vers l'amour et ainsi l'âme a un état outre mesure difficile tant qu’elle n'a pas dépassé tous les dangers terrestres et qu’elle s’est détachée de la lourdeur terrestre. Si maintenant cependant elle commence à chercher à agir seulement selon la Volonté de Dieu les dangers pour l'âme diminueront, parce que la recherche consciente de la Divinité est le premier pas pour la promotion de l'âme. Mais actuellement il y a une grande misère sur la Terre parce que prédomine la tendance à la vie, et celle-ci s'étend toujours seulement à la vie terrestre, mais pas à la Vie dans l'au-delà, car pour l'au-delà la vie doit nécessairement être vécu sans joie mais complaisante à Dieu. Mais les hommes ne pensent pas à cela, en général ils connaissent seulement la vie terrestre, et selon leurs concepts une continuité de la vie après la mort est impensable, et donc ils ne s’en préoccupent même pas pour leur vie. Et ainsi la plupart de l'humanité vit au jour le jour, comme si pour elle ne venait jamais le moment où il faut rendre des comptes, chaque jour est vécu seulement pour les préoccupations et les plans terrestres, les hommes s’efforcent continuellement d’augmenter leurs biens, de chercher la renommée et les honneurs pour eux-mêmes et goûter jusqu'au bout les joies et les jouissances du monde, mais ils n'écoutent presque pas leur prochain, et ne pense pas à 'un Être Supérieur qui ferait arriver aux hommes des Avertissements et voudraient les guider vers la foi en Dieu. Ce qui leur a été enseigné quand ils étaient enfants est resté mais seulement dans leurs pensées, et moins ils sont convaincus de la Vérité de ce qui leur a été enseigné et plus ils sont inclinés à se moquer de l'enseignement qui leur avait été offert ou bien ils n’y attribuent aucune attention ni signification. Et ainsi ce qui est spirituel s’éloignera toujours plus de l'humanité; il y en aura seulement peu qui entreront en liaison avec l'éternelle Divinité, et la plupart repousseront tous les enseignements chrétiens au profit d’autres purement mondains, et toute foi sera détruite si les hommes ne luttent pas pour celle-ci; les hommes s'instruisent réciproquement dans tout ce qui est nécessaire pour l'existence terrestre, mais ce qui pour eux devrait être considérée comme la chose la plus importante, à savoir de développer une foi vraie et profonde comme base du savoir, ils passent au-delà avec indifférence et donc ils s'endommagent toujours plus eux-mêmes parce qu'ils deviennent toujours plus incapables de sonder la Vérité, plus ils s’éloignent de la foi. Toute tendance terrestre est donc inutile, parce qu'elle n'améliore pas le moins du monde le sort de l'âme, mais elle l'enveloppe toujours plus profondément dans obscurité. Seule la foi peut apporter la Lumière aux hommes sur la Terre, et seulement en acceptant la foi on peut accomplir les conditions pour un chemin sur la Terre complaisant à Dieu. Vous ne savez pas encore jusqu'où vous mènera votre éloignement de la foi, et vous-mêmes reconnaîtrez combien est vide et insipide la vie si vous ne savez rien du vrai motif de votre existence terrestre. La seule connaissance de cela est nécessaire pour vous efforcer d’être actif dans la vie terrestre pour la Vie après la mort, pour l'éternelle Vie dans l'au-delà, alors vous reconnaitrez votre tâche et chercherez même à l'exécuter complètement. Et même si maintenant la vie vous offre de la misère, de la préoccupation et de la souffrance, vous prendrez tout volontiers sur vous sans vous plaindre dans la foi dans une continuité de l'existence, vu que dans le Paradis céleste vous attend un jour dans l'au-delà une Vie dans la joie, lorsque vous aurez supporté avec résignation la vie dans la Volonté de Dieu et qu’à travers celle-ci vous aurez été purifiés de tout ce qui vous en aurait empêché l'entrée. De la même manière il vous sera enlevé votre poids corporel, et votre vie après la mort vous fera oublier toute misère, lorsque vous pourrez demeurer dans la Proximité du Seigneur. Donc occupez-vous du temps qui vient. La misère sur la Terre est grande, et qui la reconnaît, doit chercher à l’atténuer et offrir à son prochain l'aide spirituelle et corporelle dont il a besoin.

Amen

Se recommander à la Grâce du Seigneur

B.D. 0673 from 17 novembre 1938, taken from Book No. 14

Les hommes oublient très souvent de se recommander à la Grâce de Dieu et donc ils se rendent difficile la vie sur la Terre dans une très grande mesure. Il leur serait beaucoup plus facile d’affronter toutes les tempêtes si les hommes voulaient se rappeler que leurs propres forces sans l'Aide de Dieu ne suffisent pas et qu’ils trouveraient le plus grand Soutien à travers l'Amour du Seigneur. Qui croit ne pas avoir besoin de ce Soutien devra lutter indiciblement dans la vie terrestre et il n'aura d’aucune façon le succès qu'aurait un fils terrestre qui se recommande à la Grâce de Dieu car alors dans toutes les situations de la vie il ne dépend pas seulement de lui-même mais il est providentiellement entouré et protégé par l'Amour du Père. Si vous les hommes pensez à cela, toute hésitation doit disparaître en vous. Dans la foi et la vraie confiance, dans l'Aide toujours prête du Seigneur, vous devez entreprendre la lutte sur la Terre et même regarder les temps difficiles sans préoccupation, parce qu’aucune souffrance ne peut vous accabler si en tant que faible fils vous suppliez intimement le Père pour Sa Protection. Donc ne laissez jamais tomber votre confiance, ne perdez pas la foi dans l’Amour et la Patience du Père qui ne se fatigue jamais, et vous vaincrez même les plus grandes épreuves toujours à l'avantage de votre âme, et vous serez même dispensé de toute misère terrestre si vous attendez toujours seulement dans la pleine confiance l'Aide du Seigneur. Il y a certaines Lois que, dans Sa Sagesse, le Créateur divin vous a commandé de respecter pendant le temps terrestre. Ceux qui observent ces Lois, c'est-à-dire qui s’efforcent de vivre dans l'Ordre divin, seront toujours dignes de trouver la liaison avec le Père, par conséquent ils pourront puiser en tout temps la fortification nécessaire et le repos à l’éternelle Source de la Grâce, et donc pour eux il ne sera pas nécessaire de passer à travers la vie en craignant et en hésitant parce que le Seigneur leur offre Sa Grâce et chaque événement est toujours seulement mis pour être dépassé dans la foi et la confiance, pour que l'âme de l’homme mûrisse et que sa foi devienne forte. Parce que ceux qui cherchent le Seigneur sont tous Ses enfants, et le Seigneur s'approche d’eux affectueusement et les guide en sureté autour de tous les rochers de la vie. Et vous sortirez indemnes de tous les dangers, afflictions et oppressions, vous serez puissants à travers la Grâce du Seigneur et vous serez compénétré de Sa Force, et serez solides dans toutes les luttes qui ne peuvent pas vous être épargnées dans la vie terrestre parce qu’elles sont absolument nécessaires pour la promotion de l'âme. Et lorsque vous savez cela, vous ne commencerez rien sans vous être recommandé à la Grâce du Père céleste, et la vie sera pour vous plus facile.

Amen

Les épreuves comme mesure du degré d'amour

B.D. 0674 from 19 novembre 1938, taken from Book No. 14

Les épreuves que le Seigneur vous envoie sont en même temps aussi la mesure du degré d'amour, parce que comme tu les dépasses et vas à leur rencontre ainsi se manifeste ton amour pour le Sauveur divin. Et les occasions que tu perds et où tu aurais pu servir le Seigneur sont toujours une perte de Son Amour, parce que le Seigneur est présent dans chaque œuvre d'amour et donc demeure toujours là où on agit ou on se sacrifie par amour pour Lui. Et ainsi chaque omission mettra en question la Présence du Seigneur. La Divinité se manifestera toujours dans un très profond Amour si seulement aussi le cœur du fils terrestre est de bonne volonté pour aimer. Mais chaque pensée qui s'éloigne de tout ce qui est uniquement la tâche de l'homme aura aussi pour conséquence la diminution de l'Amour du Sauveur, et alors un tel fils doit lutter pour être de nouveau accueilli dans le plein Amour du Seigneur. Car une seule chose a de la valeur, c’est de mettre toute sa volonté de fils pour conserver l'Affection du Seigneur. Et soit certaine que toute la volonté de fils terrestre doit se subordonner avec une ferveur affermie au Seigneur s'Il doit prendre possession de toi et que ton cœur devienne la demeure durable du Seigneur. Donc ton premier effort doit être de brûler toujours d'amour pour le Seigneur, de Le reconnaître toujours seulement comme le Plus important dans la vie, et ainsi mettre tout le reste de coté pour rester actif par amour pour le Seigneur, et seulement ainsi le succès est assuré pour le fils terrestre. Parce qu'il y a beaucoup de tentations et l'homme peut y résister s'il se confie vraiment au Seigneur et cela particulièrement dans les heures de lutte avec lui-même. L'intime prière sera toujours une arme contre l'appauvrissement intérieur qui signifie pour l'homme le plus grand danger. Mais si vous vous rappelez votre vraie destination sur la Terre, vous vaincrez toutes les tentations et vous vous donnerez sans empêchement au Sauveur divin et ainsi vous resterez aussi dans Son Amour.

Amen

La Patience du divin Maître - le savoir – la Parole de Dieu

B.D. 0675 from 20 novembre 1938, taken from Book No. 14

Qui désire Moi et Ma Parole trouvera Écoute et contemplera Ma Face lorsque sera venu le temps. Tu vois, Ma fille, dans l'obscurité de l'esprit d’innombrables hommes se tourneront vers Moi, poussés par de très sérieuses préoccupations pour la vie, et Moi Je ne les laisserai pas appeler en vain, mais combien plus maintenant J’entends la prière de ceux qui veulent Me servir sur la Terre. Et ainsi mets tes demandes confiantes à Mes Pieds et tu seras toujours certaine de Mon Aide. Je t’éduque toujours avec la plus grande Patience, parce que si Ma Parole doit sérieusement capturer le cœur de l'homme, elle doit lui être enseignée toujours et toujours de nouveau, et bien qu’il la saisisse il ne peut pas vite s’élever grâce à elle, parce que l'homme n'a plus la faculté de l'accueillir, comme c’était initialement le cas. Vous vivez bien dans Ma Grâce si vous la demandez, et cette Grâce fortifie votre volonté. Elle vous fait arriver la Force à vous qui êtes actifs en Mon Nom, mais tout l’humain en vous doit être instruit avec toutes les forces, et vous devez aussi connaître la Parole de Dieu et la reconnaître intellectuellement, si vous voulez l'enseigner à votre prochain. Et ainsi, avec une Patience qui ne se fatigue jamais Je suis toujours prêt pour vous et Je vous instruis toujours avec de nouvelles formes tant que vous n'êtes pas compénétré par Mon Esprit pour que vous saisissiez pleinement Ma Parole. Donc ne laissez se lever en vous aucune tiédeur, mais désirez Ma Parole et avec celle-ci Mon Amour, sans arrêt, et lorsque vous la recevez, écoutez la Voix de l'Amour en vous, et sachez que Je M’efforce continuellement pour vous, Mes chers enfants, et Je vous instruis pour que vous soyez des combattants pour Moi. Je veux augmenter votre savoir pour le temps terrestre, et ce savoir doit vous rendre capable d’être à Mon Service, parce que vous devrez annoncer aux hommes la pure Parole de Dieu, vous devrez le faire de votre propre poussée, pour que vous ne soyez pas des créatures forcées par Moi, mais des domestiques qui s'acquittent volontairement de Ma Volonté. Et ainsi la Parole que vous recevez se répandra au travers de la bouche des hommes sur la Terre. Vous témoignerez toujours de nouveau de l'Amour et de la Bonté de Dieu, si vous-mêmes en êtes compénétrés, et se sera pour vous une profonde expérience, parce que chaque Parole qui vous arrive est en soi la Force, si vous la triturez dans le cœur et en saisissez le sens profond. Ainsi Je veux t’indiquer, Ma fille, l'indicible plénitude de la Force divine, qui cache en elle tout ce que tu as reçu. Si tu en saisis le sens et t'efforces de former ton être selon cette Parole, alors tu t'approprieras cette Force et seras active pour la Bénédiction de cette Terre. Et presque toutes les Forces te seront subordonnées, lorsque ton esprit s'unit avec le Mien, parce que Mes Paroles sont Vérité et Vie éternelle, elles sont Force en soi, et cette Force afflue directement sur chacun de ceux qui reçoivent Ma Parole et s’emploie à la transformer en action. Au travers justement de cette Parole t'arrive aussi la pleine compréhension. Mais vu que ta volonté est bonne et que ta tendance bat son plein, Je veux éclairer ton esprit, et la Sagesse de ton Créateur doit t’être révélée, et il doit t’arriver la Connaissance que l’Amour et la Bonté du Père céleste tiennent toujours prêts. Lorsqu’en vous les hommes s’élève la pensée de combien vous n’êtes rien par rapport à l'éternelle Divinité, cela est en soi justifié, mais vous êtes Mes créatures, et ce que J'ai créé, est esprit de Mon Esprit, c’est l'écoulement de Mon Amour, c’est éternel et impérissable et ainsi même ce n’est pas sans valeur. C’est pour ainsi dire la Couronne de Mon Omnipotence et de Ma Sagesse. C’est Mon Œuvre, et donc çà ne peut jamais être rien. La preuve la plus convaincante en est Mon Amour pour vous, Mes créatures, qui êtes si grandes que J'ai pris sur Moi chaque péché et chaque souffrance de l'humanité et que J’ai porté le Sacrifice de l'Expiation pour eux. Et si vous avez saisi la Grandeur de Mon Amour, vous ne pourrez alors plus vous considérer comme périssables, alors vous devrez reconnaître, que Je ne peux pas laisser Mes créatures, et alors vous devrez aussi comprendre pourquoi Je M’efforce toujours et toujours de nouveau de faire tourner vos cœurs vers Moi. Et si cela est devenu clair pour vous, Ma Parole ne vous laissera pas inchangé, vous reconnaîtrez toujours Mon Amour, et cette Parole deviendra vraiment vivante en vous. Et Moi-même Je serai avec vous dans la Parole, et vous vous rendrez compte quel Esprit divin coule à travers vous, et toute connaissance vous deviendra facile. Et ainsi instruits, vous pourrez agir en et pour Mon Nom, parce qu'alors vous aurez aussi la Force en vous et vous restituerez les Mots comme Moi Je vous les dicte, et ces Mots trouveront ensuite aussi accès dans le cœur des hommes. Tous ceux qui sont dans la Bénédiction de Ma Parole revivent, parce que Ma Parole est la vraie Vie pour celui que la cherche. Qui vit selon Ma Doctrine et Me cherche continuellement, ne doit jamais plus craindre la mort terrestre parce qu'il ne s'occupe pas de son corps, mais son âme ne mourra pas dans l'Éternité. Et ainsi toute amertume de la mort lui est enlevée, parce que la mort c’est la nuit, mais en elle il y a la Lumière et la Vie, et la Lumière répandra une claire Lueur, et elle brillera pour ceux qui voudraient fuir l'obscurité. Et ainsi tous ceux qui sont de bonne volonté et entendent Ma Parole seront sauver de la nuit sombre s'il l’accepte avec un cœur croyant, et ainsi sera cassé le pouvoir de l'obscurité pour l’éternité.

Amen

Savoir c’est pouvoir – la sagesse terrestre - le savoir spirituel

B.D. 0676 from 21 novembre 1938, taken from Book No. 14

Il te sera offert toujours de nouvelles occasions qui correspondent à la Volonté du Seigneur, bien que souvent initialement elles ne soient pas reconnaissables, mais ensuite elles sont en liaison visible avec la Volonté du Seigneur. Maintenant observe toujours le changement continuel autour de toi, et reste dans un amour constant envers le Seigneur, alors ton succès sera assuré même là où tu ne peux pas le rêver. Chaque anneau d'une chaîne doit être forgé, et on n'obtient rien sans fatigue, de même par un travail ininterrompu on doit insérer anneau après anneau dans les Vérités spirituelles pour qu’à la fin tout soit relié. Et ainsi le Seigneur t'annonce aujourd'hui ce qui suit:

Savoir c’est pouvoir. Si l'homme refuse la sagesse terrestre, alors il doit s'attendre aussi à ce que chaque avantage terrestre qui lui est destiné lui arrive seulement dans une moindre mesure. Il passera à travers la vie comme un ignorant, il laissera inaperçu tout ce qui l'aurait aidé à la connaissance. Mais la vraie Lumière, le savoir spirituel dans son plein effet bénéfique sera reconnu seulement par ceux qui s’efforcent, de l’enrichir toujours davantage. L'homme sera ensuite vivant seulement lorsque son savoir qui lui a été transmis par l'esprit de Dieu en lui, est utilisé pour diminuer la cécité spirituelle de son prochain. Infiniment d'hommes doivent être aidés à parcourir cette voie vers la Lumière, et à eux il doit être enseigné un vrai savoir sur l'Amour et la Sagesse de Dieu. Mais ceci peut se produire seulement lorsque l'enseignant lui-même s'est procuré un savoir qui le rend capable de répandre ses connaissances, et donc quelqu’un qui a reçu la Vérité d'en haut ne se contentera pas d’en tirer profit seulement pour lui-même, mais il sera définitivement satisfait seulement lorsqu’il aura pu communiquer son savoir le plus souvent possible, lorsqu’il aura pu indiquer la voie juste à l'âme qui erre. Et aussi ainsi le sage terrestre cherchera toujours à exploiter son savoir, autrement celui-ci serait inutile pour lui et pour le monde. Parce que ce que l'homme sait n’acquiert de la valeur seulement lorsqu’il peut être relativement utilisé pour l'humanité. Ainsi même le savoir spirituel ne pourra s'imposer que lorsque la Bénédiction qui est donnée au savoir spirituel comme constant accompagnateur de Dieu se réalise et est reconnaissable pleinement là où on veut accepter la Vérité spirituelle. Rien de ce qui est montré aux hommes par le Seigneur et Créateur du Ciel et de la Terre n’est sans but et objectif. Et ainsi toute sagesse terrestre s’effondrera, mais jamais la Parole divine, qui est le Symbole de toute la Sagesse de Dieu. Et ainsi grandira en Sagesse seulement celui qui la reçoit et l'accueille avec le cœur et qui ne pense pas à l'avantage terrestre mais a uniquement devant les yeux l'éternel salut de son âme. Parce que son savoir sera augmenté dans une si riche mesure que même la sagesse des savants terrestres est loin derrière celle de celui-ci, parce que leur savoir est périssable et ainsi même inutile pour l'Éternité.

Amen

La volonté est la seule voie vers la Vérité et le savoir - l'humilité – l'arrogance

B.D. 0677 from 22 novembre 1938, taken from Book No. 14

Selon la force de sa volonté sera aussi la connaissance de l'homme. Si à la de base il a l'intention de vivre complaisamment à Dieu le Seigneur et de s'acquitter de sa destination sur la Terre selon la Volonté de Dieu, alors vite en lui il y aura Lumière et Clarté, et avec une très grande sécurité dans le cœur il sentira ce qui est juste, et la Vérité se révélera. Parce qu'uniquement la volonté le guide sur la voie de la Vérité et du savoir. À celui qui manque de volonté, il n'arrivera pas éternellement la pleine Clarté, et donc il est conseillé de se laisser avec bonne volonté guider par Dieu plutôt que de vouloir sonder arbitrairement et intellectuellement la Vérité, parce que l'homme reste toujours dans l'erreur tant que sa tendance n’est pas motivée par quelque chose qui correspond à la Volonté de Dieu, et qu’il se montre complaisant au Créateur de l'Éternité. L'humilité et la très pleine soumission au Seigneur sont les premières conditions pour arriver un jour au Seigneur. Ce qui une fois a séparé l'âme de Dieu, était l’arrogance et le désir ardent de domination. Et ainsi seulement à travers l'auto-annihilation l'âme peut retrouver la voie du retour vers Dieu. Mais lorsqu’elle veut sonder intellectuellement cela ne lui est d’aucune humilité. L'homme se croit capable avec sa force de pénétrer dans la Création et ses Secrets, mais il ne pourra ainsi jamais trouver le vrai éclairage de l'esprit tant qu’il n’a pas pris conscience de sa faiblesse et ne se tourne pas en priant et dans une profonde humilité vers le Créateur Lui-même. Alors sa tendance sera couronnée de succès et il lui sera transmis tout savoir. Et donc la voie vers la connaissance peut être entreprise seulement, lorsque l’âme s'approprie la plus profonde disponibilité de servir Dieu le Seigneur. Cette volonté est ainsi outre mesure un succès, parce qu'elle unit tout en soi, l'humilité et le profond amour pour Dieu et avec cela aussi un amour actif pour le prochain, parce que l'homme ne désire pas seulement pour lui la Vérité, mais il s’efforce en même temps d'agir pour le Seigneur et de prendre soin des âmes errantes de ceux qui lui sont proche. Une telle tendance sera ensuite bénie, vu que toute la vie terrestre est tournée seulement vers la libération de l'obscurité de l'esprit. En liaison directe avec un soutien, l'instruction continue du fils terrestre peut se poursuivre, parce que seulement alors la volonté de l'homme peut rester active sans interruption lorsqu’elle est tenue mobile à travers l'apport de Nourriture spirituelle. Elle sera rendue de fer pour une plus grande capacité d'agir lorsque l'homme se sera adressé au Père céleste Lui-même pour sa tâche. Parce que plus l'Amour divin se révèle au fils terrestre, avec plus de ferveur il aspire à devenir digne de cet Amour, et donc il se donnera complètement à la tâche de recevoir la Lumière et de la donner à tous ses proches. Parce que cela est l'unique destination de chacun sur la Terre, à savoir: de se libérer de la nuit de l'esprit pour pouvoir entrer dans le Royaume de la Lumière, de l'éternelle Vérité.

Amen

La Punition - prière pour les faibles dans la foi - Phénomènes insolites – la foi forte est une protection - la Main du Juge

B.D. 0678 from 22 novembre 1938, taken from Book No. 14

Le grand Jugement aura encore un effet indiciblement bénéfique pour une grande partie de l'humanité, parce que celui qui était faible dans la foi mais pas trop éloigné de Dieu sentira la sévère, mais juste Main du Père, il s'éloignera du bord de la ruine et il se recommandera à la Grâce de Dieu. Ceux qui se convertiront pour Lui encore dans la dernière heure, deviendront dès lors les plus fervents observateurs de la Parole et de la Volonté de Dieu. Ils chercheront à récupérer ce qu’ils ont manqué de faire et ne se reposeront pas tant qu’ils n'auront pas atteint la Hauteur de sorte que l'âme puisse se détacher de la matière, et ainsi il suffit seulement d’un temps très court pour porter de telles âmes sur la voie du retour, mais ce bref temps aura un terrible effet pour les fils terrestres, parce qu'il se passera des phénomènes si insolites pour les sens des hommes qu'ils auront à souffrir indiciblement et dans ces temps de peur ils chercheront et pourront trouver l'Aide seulement là d’où elle peut venir. Déjà depuis sept années l’adversaire lutte pour attirer ces âmes qui sont trop faibles pour prêter résistance, en partie par paresse et en partie par ignorance par leur faute. Mais à la fin de ces années la misère sera montée d’une façon incommensurable, et malgré cela l'homme craindra pour sa vie et cherchera à la conserver de toutes ses forces, parce que celui dont l'âme n'est pas mûre pour l'Éternité craint encore justement la mort. Mais à celui qui peut regarder avec calme la mort corporelle les puissances de la nature ne pourront rien faire, parce que sa foi le protégera du pire, parce que dans la misère il tournera plein d'intériorité ses sens vers le Père céleste, et le Seigneur lui donnera la Force pour qu'il puisse supporter facilement son sort. Mais qui croit habiter dans un édifice sûr et se fie à celui-ci, aura à sentir là la Main du Juge si ses pensées ne sont pas justes et si sa vie n’est pas complaisante à Dieu. Car aucune frontière ne sera tirée, l'Omnipotence de Dieu ne laisse en dehors aucun être tant que ce dernier n’a pas décidé vers qui il met son amour, pour le monde terrestre ou bien pour la Patrie de son âme. Et vu que cela arrivera, travaillez bien le sol dans la Vigne du Seigneur, utilisez le temps et prêchez la Parole de Dieu, et vous-mêmes vous mûrirez dans l'amour pour les créatures du Seigneur, et reconnaîtrez clairement où le Seigneur vous indique de pratiquer l'activité d'amour pour que vous puissiez agir pour Son Honneur.

Amen

L'aide de l'au-delà seulement à travers l'amour - l'ignorance est le plus grand obstacle - Enseignements dans l'amour et dans la patience

B.D. 0679 from 23 novembre 1938, taken from Book No. 14

D’innombrables êtres iraient à leur perte si l'Amour ne leur venait pas en Aide. Efforcez-vous continuellement d’élever les âmes qui languissent dans la plus profonde obscurité et donc il y a là un vaste champ de travail. Tout ce qui est infidèle à Dieu est saisi par l'Amour pour accomplir l'unification avec Dieu, même si cela arrive après un temps infiniment long. Cette entreprise est encore rendue plus difficile lorsque le pouvoir contraire emploie tout ou partie des siens pour empêcher une Libération de l'âme, mais on doit croire au succès de l'Amour parce que la Force de l'Amour est incomparablement plus forte que celle de la haine et de l'animosité. Seulement les âmes auront à passer des épreuves difficiles en ce qui concerne leur volonté, vu que sur la Terre elles ne les ont pas dépassées et maintenant dans l'au-delà elles doivent apporter une preuve beaucoup plus difficile de leur bonne volonté. Et là aussi seulement la volonté pour promouvoir l'âme est de nouveau déterminante. En reconnaissant l'inutilité de sa vie terrestre, l'âme se rendra maintenant compte de sa tâche et cherchera à se libérer de sa situation accablante. Elle sera infiniment reconnaissante pour chaque prestation d'aide qui lui sera offerte dans l'amour, lorsqu’elle aura une fois cassé la plus profonde nuit de l'esprit. Mais sans amour sa tendance dans l'au-delà serait inutile, parce qu'elle ne peut rien faire avec sa force. Lorsque des êtres spirituels affectueux envoyés par l'Amour et la Miséricorde de Dieu viennent à sa rencontre, alors il lui est possible de monter dans des régions de Lumière, mais là de nouveau seulement l'Amour pourra agir, et une âme de bonne volonté qui reconnaît sa situation et qui s'en repentit recevra certainement l'amour, vu que chaque travail dans l'au-delà est un constant acte d'amour. Mais des difficultés ressortent encore très souvent dues à l'ignorance de l'âme besogneuse de libération. Celui qui dans la vie terrestre était déjà actif spirituellement a derrière lui une certaine école qui l’a informé principalement sur ce qui lui est nécessaire pour le bien-être de son âme. Mais ces âmes sont souvent sans la moindre connaissance, elles doivent avoir une certaine maturité avant qu’elles soient à même de comprendre leur situation et le rapport de leur être avec l'éternelle Divinité. Et cette ignorance est le plus grand obstacle vers la Lumière dans l'au-delà. Ces âmes doivent être instruites vraiment dans l'amour et dans la patience jusqu’à ce qu’elles-mêmes aient l'intention de s'insérer dans l'Ordre divin et faire tout ce qu’elles peuvent pour être guidées vers le Haut. Et même là il y a des êtres différemment réceptifs. Souvent ils repoussent brutalement tout ce qui leur est offert comme enseignements, et l'Amour doit œuvrer avec toute Sa Patience pour ouvrir à une telle âme le savoir sur les choses spirituelles. Les âmes déjà plus mûres suivent cette initiative fatigante en cherchant à y participer et elles cherchent aussi des possibilités de soutenir l'entreprise des êtres spirituels de Lumière. La résistance des âmes est souvent si grande que seulement le plus grand besoin combiné à une situation sans espoir peut agir sur l'âme pour la faire changer de mentalité et donc ces âmes créent toutes seules leur condition de souffrance à travers leur obstination et leur refus de la Vérité de la Hauteur lumineuse. Mais de même que sur la Terre on trouve ces différences chez les hommes, ainsi il en est aussi dans l'au-delà. Plus un être est de bonne volonté, plus facilement il arrive à la libération intérieure, pendant que les sages du monde obstinés et très rusés laissent souvent passer un temps très long avant d’être disposés à accepter la Sagesse des Cieux. Sa propre volonté est toujours un obstacle, seule la soumission de sa volonté à la Volonté divine apporte la liberté à l'esprit. Chaque travail dans l'au-delà demande une patience démesurée et trouve donc un précieux soutien dans ton activité spirituelle, parce que les âmes dans l'au-delà suivent avec un grand intérêt cette extraordinaire liaison de l’au-delà avec la Terre, et leurs pensées sont continuellement stimulées par cela, de sorte qu’elles-mêmes cherchent à se donner une explication et avec cela s'approchent beaucoup de la Vérité. Chaque acceptation est en même temps une prestation d'aide pour les âmes ignorantes qui en grand nombre se tournent vers ton activité et y trouvent la connaissance.

Amen

Le sort d'âmes obstinées dans l'au-delà - Enseignements d'amis spirituels - Participation des âmes aux écritures

B.D. 0680 from 23 novembre 1938, taken from Book No. 14

Les âmes de ceux qui ont laissé la vallée terrestre sans avoir établi un lien avec le Père céleste sont dans une grave misère. Elles ne savent pas que faire et elles sont tourmentées par des auto-accusations et des mauvaises pensées. Elles se rebellent contre leur destin et elles ne veulent pas admettre que c’est par leur faute qu'elles se trouvent dans ce triste état. Plus l'âme se plonge dans son état de souffrance, plus vite lui arrive la possibilité de libération, parce que les êtres spirituels perçoivent le moindre bon mouvement et cherchent maintenant à apporter à l'âme un allègement, tandis qu'ils lui donnent les indications nécessaires pour l'amélioration de sa situation. Et de nouveau il dépend seulement de la bonne volonté de l'âme souffrante de profiter de ces avertissements et indications. Mais là où sa volonté est trop forte, même les efforts de ces amis spirituels de bonne volonté d'amour et d'aide seront inutiles, et l'âme retombera dans son vieil état accablant et pour longtemps elle ne pourra pas s’en libérer, vu qu’elle combat encore contre chaque bien noble et que, dans son obstination, elle ne reconnaît pas comme tel. Celui qui s'arrête dans la nuit la plus obscure pourra comprendre quelque peu le sort de ces pauvres âmes, la peur et l'horreur les angoissent, et l'esprit s'assombrit jusqu'à l'insupportable. Elles cherchent la Lumière et elles ne peuvent pas la trouver. La proximité de la Terre les retient étroitement, et elles s'arrêtent principalement là où elles séjournaient dans la vie terrestre. Parce que de là elles espèrent qu'il leur arrivera une première aide, car là vivent ceux qui étaient ses voisins, et que souvent elles sont encore sans la connaissance d'avoir laissé la Terre depuis longtemps. Elles sont seulement attristées que tous leurs efforts soient sans succès et que les hommes ne s'occupent pas de leur misère, et seulement après longtemps elles reconnaissent l'impossibilité de réaliser leur désir. Et celles qui, maintenant, tirent de cette connaissance la juste utilité, rentrent en elles-mêmes et prennent la ferme résolution de se donner du mal pour être libérées de cet état malheureux, apprendront vite à connaître les moyens et les voies pour y parvenir au moyen des enseignements d'amis spirituels dans l'au-delà ou bien même par la participation aux enseignements qui, depuis l'au-delà, sont offerts aux fils terrestres qui sont croyants et de bonne volonté. Lorsque l'âme a découvert une telle liaison, alors elle ne recherche plus la proximité de tels fils terrestres, elle accueille avec une vraie faim ardente tous les enseignements et maintenant elle est reconnaissante pour les indications reçues et elle les exploite de toutes les façons. Et ainsi il y a vraiment de riches heures pleines de bénédiction pour d’innombrables âmes dans l'au-delà lorsque tu te dédies à ton travail spirituel. Parce que sans ton aide elles souffrent indiciblement, et la Lumière est pour elles beaucoup plus difficile à atteindre, mais ainsi elles peuvent en peu de temps récupérer beaucoup de ce qu’elles ont manqué de faire dans la vie terrestre par leur faute, et donc elles deviennent toujours plus sages et suivent tous les avertissements de la manière la plus fervente ce qui leur apporte la connaissance qu'elles-mêmes ont dans la main la possibilité de rendre leur état plus supportable et plus tard d’en faire un état extrêmement heureux. Et ainsi même elles s’occupent toujours seulement d’exploiter tous les enseignements qui leur sont transmis de l'au-delà, et leur préoccupation est directement liée à l’état intérieur de leur âme et à leur volonté ce qui peut leur apporter la libération de leurs souffrances et de leurs tourments.

Amen

Indications sur l’activité sur la Terre et la fin - le travail spirituel pour le Jugement - le Nouveau Royaume – le futur de la Terre

B.D. 0681 from 24 novembre 1938, taken from Book No. 14

Qui est actif pour Moi et Mon Nom passe à travers la vie protégé de tous les dangers. Et ainsi la garantie t'est aussi donnée si seulement tu as continuellement devant les yeux ta tâche terrestre. Le temps où tu devras agir pour Moi est proche et d’ici là il servira seulement à ton instruction définitive pour cette fonction d'enseignement, et alors Je veux t’assigner ton activité, mais tu ne dois jamais craindre que la faiblesse de ta volonté puisse être pour toi un obstacle, parce que dans la même mesure où tu devras être active pour Moi, il t'arrivera la Force d'en haut. Et ce seront toujours d’autres tâches qui t'attendent et au travers de la vie tu seras attirée dans un cercle de personnes totalement sans foi. Et c’est vers elles que doit être tourné ton travail, parce qu'elles passent comme des aveugles devant Mon Amour et Ma Miséricorde. Elles le font sans mauvaise volonté, mais dans la plus profonde ignorance, et tu dois prendre soin de ces faibles d'esprit pour faire une riche récolte pour Moi. Mais lorsque sera venu le temps durant lequel Moi-même Je descendrai sur la Terre pour être près des Miens, alors sera fini le temps de ton activité. Mais il y aura encore beaucoup d'actifs en Mon Nom, et il n'y aura pas de fin au travail spirituel, parce que Mes Anges interviendront partout en les soutenant et ainsi ils sauveront la Terre et ce qui peut être sauvé, avant que la grande Punition vienne sur la Terre. Dans les rangs de Mes combattants il n’y a que des gens qui Me sont fidèles parce que Moi-même Je les guide en toute Vérité sur la voie droite. La juste Lumière des Cieux et l'Amour sont leurs uniques armes dans la bataille contre le malin, mais celui qui combat avec ces armes sous Ma Conduite sera invincible. Parce qu'il doit se lever un nouveau Royaume rempli d’harmonie et de fraternité, et tout ce qui a semé la haine et le désamour entre les hommes doit être balayé, mais les fruits de l'amour doivent rester dans l'Éternité. Le pays que Je vous ai promis après Mon Retour est en préparation. Cela ne doit pas être compris d’une manière terrestre, parce que Mon Royaume n'est pas de ce monde, et la Terre restera le lieu de chaque vice et ruine, mais il sera le lieu de séjour des hommes qui sont parvenus à un état purifié, et l'amour régnera, là où auparavant régnaient avec violence la haine et le désaccord. Donc vous ne devez pas craindre prématurément, et occupez-vous seulement des signes qui viendront pour que vous puissiez Me voir. C’est pourquoi Mon Amour est toujours près de ceux qui restent en Moi, et que peut-il ensuite vous arriver quand Je vous protège avec Mon Amour? Attendez seulement encore un peu, alors il vous sera révélé que l'Esprit de la Vérité coule à travers tous ceux qui sont de bonne volonté pour agir pour Moi et Mon Nom. Parce que sur la Terre il y en a vraiment beaucoup qui veulent montrer précisément au monde combien est fausse et dénuée de sens la foi en Jésus Christ comme Fils de Dieu. Par rapport à ceux-ci vous devez être prêt et vous le pouvez seulement à travers Mon Esprit, qui est actif en vous dès que vous êtes en danger de devoir résister à de tels adversaires. Alors sachez que vous n'êtes jamais seuls, que J'entends chaque mot de l'adversaire et à travers vous Je réfute leur bêtise, et vous savez que pour ceci vous devez aussi Me servir pour que votre cœur croyant entende Mes Paroles et Ma façon de parler aux Miens et ainsi il est offert encore à d’innombrables hommes la possibilité d’entendre la Parole du Seigneur, de la suivre et de vivre à travers celle-ci pour pouvoir un jour entrer dans Mon Royaume, dans l'éternelle Béatitude.

Amen

Dispositions contre les Écrits - la Protection de Dieu - le Soleil spirituel de Grâce

B.D. 0682 from 24 novembre 1938, taken from Book No. 14

Plus intimement ton cœur se tourne vers le Sauveur, plus Il est près de toi avec Son Amour et Sa Grâce. Et maintenant, Ma fille, suis Mes Paroles et confie-toi inconditionnellement à Mon Pouvoir: Ne crains pas les dispositions terrestres qui s’opposent à la diffusion de ces Écrits. Rappelle-toi que cette Œuvre est toujours sous Ma Protection, rappelle-toi que Je ne laisse pas se lever quelque chose, pour ensuite le laisser aller à la destruction. Les disciples du monde cherchent à vous mettre dans la crainte à travers des dispositions qui punissent de la manière la plus sévère ceux qui agissent contre leurs ordres. Mais ceux-ci ricocheront sur vous sans effet tant que Ma Volonté ne permet pas que vous soyez frappés. Je vous protège vous et Ma Parole et sur cela Je fais encore remarquer: Ce qui va se produire avec ces Écrits, Je te l'annoncerai lorsque ces derniers seront en danger. Mais maintenant ils sont encore en sureté, et ainsi occupe-toi seulement toujours des prescriptions provenant de l'extérieur. Le temps de souffrance des hommes deviendra toujours plus visible, et la pression au travers de telles dispositions finira par y contribuer. Mais Je bénis ceux qui se réfugient en Moi au milieu de telles misères et afflictions, pour eux leur sort sera plus facile, et ils expérimenteront sur eux-mêmes ce qui est gardé dans le Cœur du Père qui bat pour eux d’un Amour ardent. Ne vous laissez pas enjôler dans votre activité spirituelle, commencez chaque travail avec Dieu, et ainsi vous l'exécuterez aussi avec Son Aide, parce que celui qui M'invoque, n'a pas fait une demande vaine s'il se confie à Moi pleinement confiant. J'attends seulement votre appel, pour pouvoir vous assister, et qui d’autre pourrait bien vous apporter de l'aide sinon Moi, votre Père depuis l'Éternité? Je laisse encore briller le Soleil sur vous, et laisse marcher dans sa splendeur les justes comme les injustes, mais dans la misère et l’affliction Je veux être votre Soleil spirituel, et avec ses Rayons réchauffant vous devez guérir de tout ce qui vous opprime. Toute résistance sera cassée dans l’éternité si seulement Je vous pourvois une fois avec Mon Amour et Ma Grâce, parce que vous ne désirerez alors vraiment plus rien d’autre que de demeurer éternellement dans Mon Soleil de Grâce, ne vous laissez pas rejeter hors de la voie droite lorsque vous l'avez une fois prise. Même si vous devez lutter, votre récompense sera doublement grande, et Mon Amour vous rendra heureux dans toute l'Éternité.

Amen

La prière au Nom de Jésus - les épreuves sont nécessaires pour augmenter la foi et fortifier la force de volonté

B.D. 0683 from 25 novembre 1938, taken from Book No. 14

Vous devez dresser l’oreille aux Paroles du Sauveur: Ce que vous demandez au Père en Mon Nom, vous sera donné. Et ainsi cette Promesse est pour vous la plus sûre garantie que vous ne demandez pas en vain au Nom de Jésus. Donc commençons:

La Volonté du Seigneur vous impose souvent des épreuves qui doivent vous servir pour augmenter votre foi et fortifier votre force de volonté. Vous devez les accepter comme envoyés par Dieu et vous ne devez pas vaciller. Si toutes les épreuves n’atteignent pas leur but vous êtes passés inutilement à travers la vie. Vous percevrez toute la plénitude de la vie seulement lorsque rien ne pourra plus ébranler votre foi et que vous accepterez avec joie les souffrances en tant que pierres d'épreuves vers le Haut. Dans les tentations à faire le mal prend racine la force pour la résistance, et la pensée juste vous fera reconnaître en temps voulu le danger; seulement celui qui se laisse aller à tous les mouvements sans volonté, soit vers le bien aussi bien que vers le mal, celui qui ne rend pas de fer sa volonté mais laisse passer tout sur lui, tirera peu d'utilité de telles épreuves. La voie terrestre sera bien facile pour lui, mais il ne s'acquittera pas de son vrai but. Et ainsi rend-toi compte aussi que seulement une lutte constante peut t’apporter la victoire et qu'un jour sans lutte ne t’apporte aucun progrès, que chaque événement qui contrarie ou aggrave le corps est toujours seulement salubre pour l'âme si tu l'affrontes bien. Parce que tu vois, le Père dans le Ciel pourvoit Ses fils selon leur besoin, Il sait ce qui est nécessaire pour aider la promotion de chaque âme, alors que vous Ses fils terrestres ne pouvez pas le moins du monde comprendre la nécessité de telles épreuves. Laissez-nous vous dire que rien ne se passe sans la Volonté du Seigneur, que vous pouvez affronter toute souffrance avec confiance et foi en Lui pour que cela ne vous semble pas insupportable, parce que dans la même mesure que le Seigneur vous charge, Il est aussi prêt à vous aider, si seulement vous le Lui demandez avec foi. Vous ne devez pas perdre la liaison avec le Père céleste, alors la vie sera facile pour vous, même avec les coups du destin que vous envoie le Père Lui-même, pour mettre à l'épreuve votre amour pour Lui.

Amen